



Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXX - Nº 80

SEXTA-FEIRA, 28 DE ABRIL DE 1989

BRASÍLIA — DF

Sumário

	PAGINA
ATOS DO PODER EXECUTIVO	2161
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	2161
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	2166
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	2166
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	2167
MINISTÉRIO DA FAZENDA	2167
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	2170
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	2170
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	2171
MINISTÉRIO DO TRABALHO	2174
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	2174
MINISTÉRIO DA SAÚDE	2175
MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO DA INDÚSTRIA. E DO COMÉRCIO	2177
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	2178
MINISTÉRIO DO INTERIOR	2178
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	2178
MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO	2181

Atos do Poder Executivo

MINISTÉRIO DA SAÚDE

DECRETO DE 27 DE ABRIL DE 1989

O Presidențe da República, de acordo com o art. 84, item I, da Constituição, resolve:

NOMEAR

EDMUR FLÁVIO PASTORELO, Secretário-Geral, para exercer, interinamente, o cargo de Ministro de Estado da Saúde, durante o afastamento de seu Titular, em missão no exterior.

Brasília, 27 de abril de 1989; 168º da Independência e 101º da República.

> JOSÉ SARNEY Oscar Dias Corrêa

MINISTÉRIO DO INTERIOR

DECRETO DE 27 DE ABRIL DE 1989

O Presidente da República, de acordo com o artigo 70, item I, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

DESIGNAR

0 Doutor ALCEU JOSÉ ATZ para responder pela fun ção de confiança de Superintendente, côdigo LT-DAS-101.4, da $S\overline{\underline{u}}$ perintendência do Desenvolvimento da Região Sul - SUDESUL.

Brasīlia-DF, em 27 de abril de 1989; 1680 da $I\underline{n}$ dependência e 1010 da Repüblica.

JOSÉ SARNEY João Alves Filho

Presidência da República

GABINETE CIVIL Gabinete do Ministro

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, autorizou o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

Ministério da Fazenda

- EIVANY ANTONIO DA SILVA, Secretário da Receita Federal-Substituto do Ministério da Fazenda, de 02/05/89 a 13/05/89, para participar de reuniões e palestras em órgãos públicos e instituições financeiras privadas, sobre o mercado financeiro europeu e suas interações com a economia brasileira, na Inglaterra, Espanha, França e em Portugal, com ônus limitado (NUP 00000.000366/89).
- ERNESTO MOREIRA GUEDES FILHO, Assessor do Ministério da Fazenda, de 02/05/89 a 13/05/89, para participar de reuniões e palestras em órgãos públicos e instituições financeiras privadas, sobre o mercado financeiro europeu e suas interações com a economia brasileira, na Inglaterra, Espanha, França e em Portugal, com ônus limitado (NUP 00000.000366/89).
- FRANCISCO ANTONIO MELADO, Assessor Jurídico do Banco do Brasil S.A., de 20/04/89 a 30/04/89, para prestar assistência jurídica e acompanhar processos Jurídicos de interesse do Banco, na Espanha, com ônus (NUP 00001.001912/89).

Ministério da Educação

- JOSE RENATO JUNQUEIRA BORGES, Professor Adjunto da Universidade Federal Fluminense, de 01/05/89 a 30/07/89, para realizar curso de Pós-Doutorado em Medicina Veterinária, na RFA, com ônus limitado (NUP 23000.005717/89).
- REGINA HELENA DE FREITAS CAMPOS, Professor Adjunto da Universidade Federal de Minas Gerais, de 05/05/89 a 04/08/89, para defender tese de Doutorado em Ciências Sociais Aplicada à Educação, nos EUA, com ônus CAPES (NUP 23072.053207/88).

- MANUEL DE JESUS CUNHA BRAGA, Professor Auxiliar da Universidade Federal de Pernambuco, de 01/05/89 a 30/04/90, para realizar curso de Doutorado em Química, na Suécia, com ônus CNPq (NUP 23000.028018/88).
- FATIMA JANINE GAIO, Professor Assistente da Universidade Federal do Rio de Janeiro, de 08/05/89 a 08/06/89, para defender tese de Doutorado na área de Engenharia Industrial, na Inglaterra, com ônus limitado (NUP 23079.007057/89).
- SUSIE ANDRIES NOGUEIRA, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio de Jameiro, de 01/05/89 a 30/07/89, para realizaar curso de Pós-Doutorado em Medicina, no Canadá, com ônus limitado (NUP 23079.004582/89).
- FRANCISCO BEZERRA NETO, Professor Adjunto da Escola Superior de Agricultura de Mossoró, de 01/05/89 a 30/04/93, para realizar curso de Doutórado em Agronomia/Fitotecnia, nos EUA, com ônus CNPq (NUP 23000.022144/88).

Ministério da Aeronáutica

- MARCO ANTONIO WRIGHT BATTELLI, Engenheiro da CELMA, de 06/05/89 a 14/05/89, para participar de reunião técnico-operacional referente a problemas de motores de aeronaves, junto à General Eletric Company, nos EUA, com ônus (NUP 00001.001892/89).
- IVAN DE AZEVEDO VIDAL, Especialista do Instituto de Aviação Civil
 IAC, de 01/05/89 a 22/05/89, para participar da Segunda Reunião Regional de Navegação Áerea, no âmbito da DACI, no Chile, com ônus (Aviso nº 2/89).
- SERGIO JORGE DOS SANTOS, Especialista da Diretoria Eletrônica de Proteção ao Vôo do Instituto de Aviação Civil — IAC, de 01/05/89 a 21/05/89, para participar da Segunda Reunião de Navegação Aérea, patrocinada pela OACI, no Chile, com ônus (Aviso nº 1/89).

Ministério da Saúde

EDELBERTO LUIZ DA SILVA, Consultor Jurídico do Ministério da Saúde, de 02/05/89 a 06/05/89, a fim de participar de reuniões promovidas pela Organização Pan-Americana de Saúde para estudo da legislação sanitária comparada, no México, com ônus limitado (NUP 25000.004194/89).

Ministério do Desenvolvimento da Indústría e do Comércio

 LEO DE ALMEIDA NEVES, Diretor de Produção do Instituto Brasileiro do Café - IBC, de 28/04/89 a 09/05/89, para participar do Segundo Simpósio Internacional do Café, no México, sem ônus (NUP 00000.000398/89).

Secretaria Especial da Ciência e Tecnologia/PR

JORGE SILVIO HELMAN, Pesquisador Associado do CNPq, de 01/05/89 a 31/05/89, para realizar pesquisa básica na área de Dinâmica de Ferromagnetos, na Suíça, com ônus limitado (NUP 41500.000193/89).



MINISTERIO DA JUSTIÇA

Imprensa Nacional

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF Telefones: (PABX (061) 321-5566) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF nº 0636464/0016-12

MARLENE FREITAS RODRIGUES ALVES Diretora-Geral

DIÁRIO OFICIAL — Seção II

Orgão destinado à publicação de atos de interesse
dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: os originais devem ser entregues na Seção de Recebimento de Matérias (térreo). Matérias entregues até as 16 horas serão divulgadas na edição do dia imediato. Reclamações deverão ser feitas por secrito à Diretoria de Publicações de Orgãos Oficiais até o quinto dia útil após sua publicação.

Assinaturas: as assinaturas valem a partir de sua efetivação e não incluem os suplementos,

que podem ser adquiridos sep	paradamente. Diário Oficial		Diário da Justiça	
Preços	Seção I	Seção II	Seção I	Seção II
Assinatura trimestral	NC± 26,92	NC28 8,28	NCz\$ 22,78	NCz\$.11,89
Portes: Brasil (superficie)	NCz\$ 3,76 NCz\$ 13,20	NCz\$ 1,62 NCz\$ 9,90	NCz8 3,76 NCz8 29,70	NCz\$ 2,71 NCz\$ 13,20

Informações: Seção de Divulgação da Imprensa Nacional (DICOM/SEDIV)

Telefone; (061) 321-5566 — R. 309/305 ou (061) 226-2586

Horário: 6.20 às 12:30 hs e 13:30 às 17:00 hs.

Ministério da Fazenda

- WILSON RIBEIRO DE OLIVA, Procurador de Assuntos Financeiros da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional, de 29/04/89 a 07/05/89, para participar de negociações, junto ao BIRD, sobre operação de crédito externo para o projeto de desenvolvimento urbano do Estado do Paraná, nos EUA, com ônus limitado (NUP 00001.001976/89).

Ministério da Aeronáutica

- * CESAR FARSETTE, Chefe do Departamento de Manutenção de Redés da Telecomunicações Aeronáuticas S/A TASA, de 27/04/89 a 13/05/89, para participar da exibição de produtos de automação do sistema de proteção ao vôo, durante a 28a. IFACTA, na RFA, com ônus (NUP 00001.001528/89).
- * Republicado por ter saído com incorreção no D.O.U. de 20/04/89

Brasilia, 27 de abril de 1989

RONALDO COSTA COUTO

DIRETORIA ADMINISTRATIVA

Atos do Diretor Administrativo

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE

Nº IIO-DP/DA Dispensar, a pedido, da função de SUPERVISOR, a contar de 1º de maio de 1989, o Cap (017794540-9) ARY MORGADO COSTA, do Ministério do Exército.

Nº 111-DP/DA Dispensar, a pedido, da função de SUPERVISOR, a contar de 1º de maio de 1989, o Cap (018611740-4) PEDRO MAGRIANO, do Ministério do Exército.

Nº 112-DP/DA Designar OSVALDO PEREIRA DE BRITO para exercer, a contar de 1º de maio de 1989, a função de SUPERVISOR, sendo dispensado da que atualmente exerce.

Nº 113-DP/DA Designar MARCO ANTONIO DE OLIVEIRA GONES para exercer, a contar de 1° de maio de 1989, a função de ASSISTENTE, sendo dispensado da que atualmente exerce.

NO 114-DP/DA Designar ROSEMAR ALVES ATTANAZIO para exercer, a contar de $1\pm$ de maio de 1989, a função de ESPECIALISTA, sendo dispensada da que atualmente exerce.

LUIZ MICHEL

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 1.031/CISCOMIS, DE 20 DE ABRIL DE 1989

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMA-DAS, no uso de suas atribuições legais e de acordo com o Regulamento do EMFA, aprovado pelo Decreto Nº 87.737 de 20 de outubro de 1982, e com a Portaria Nº S-001/SC-6 de 26 de outubro de 1984, resolve:

DISPENSAR o Capitão-de-Corveta (QC-EN) RICARDO DO COUTO LUZ, da função de Represenante do Ministério da Marinha, na condição de Membro Suplente do Conselho Técnico da Comissão de Desenvolvimento do Projeto e da Implantação do Sistema de Comunicações Militares por Satélite (CISCOMIS), e NOMEAR para substituí-lo, sem prejuízo das suas funções, o Capitão-de-Fragata (QC-FN) DANIEL JOAQUIM CARNEIRO ALVES, a contar de 30 de março de 1989.

A lmirante-de-Esquadra VALBERT LISIEUX MEDEIROS DE FIGUEIREDO

PORTARIA NO 1.123 D1-SPC, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, usando da atribuição que lhe confere o artigo 43, item XIX, do Decreto n° 87.737, de 20 de outubro de 1982, resolve:

Designar FRANCISCO DANIEL JÚNIOR, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-19, da

Tabela Permanente deste Estado-Maior, para exercer a Função de Assesso ramento Superior - FAS, Nível "H", de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975 e legislação complementar, mediante a retribuição mensal de NCz\$ 539,48 (Quinhentos e trinta e nove cruzados novos e qua renta e oito centavos).

Almirante-de-Esquadra VALBERT LISIEUX MEDEIROS DE FIGUEIREDO

Ato do Chefe do Gabinete

PORTARIA Nº 1.124 D1-SPC, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O CHEFE DO GABINETE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 669 Dl-SPCEMFA, de 17 de março de 1983, publicada no Diario Oficial do dia 22 do mesmo mês e ano, e o disposto nos artigos 12 e 15 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, combinados com os Decretos nºs 75.462, de 10 de março de 1975 e 91.099, de 12 de março de 1985, resolve:

Dispensar FRANCISCO DANIEL JÚNIOR, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-19, da Tabela Permanente deste Estado-Maior, da função de Assistente, código DAI-112.3 NS, da Consultoria Jurídica.

Contra-Almirante LUIZ PAULO AGUIAR REGUFFE

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO

Bright House

Secretaria de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 134, DE 10 DE ABRIL DE 1989

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subseqüente, e tendo em vista o que consta dos Procs. nºs 00600.000153/89-84,00600.001402/89-12, resolve:

Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Engenheiro, 916.A, ocupado por MARINO EUGÊNIO DE ALMEIDA, da Tabela 'Permanente da extinta Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP para igual Tabela do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social - IAPAS.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pesso al deverão observar o disposto no \$ 2º do artigo 6º, do Decreto nº 78:120, de 26 de julho de 1976.

ELOY CORAZZA

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em wirtude de delegação de competência outorgada pela Portaria no 340/SEPLAN; de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, resolve:

Nº 189 - Redistribuir, de acordo com o disposto nos §§ le e 3º do artigo 5º da Lei nº 7.662, de 17 de maio de 1988; combinado com o artigo 5º da Lei nº 7.732, de 14 de fevereiro de 1989 e item 4.2 da Portaria nº 422/SEPLAN de 12 de abril de 1989, publicada no Diario Oficial de 14 seguinte, 1(um) emprego de Técnico em Planejamento e Operações, TNS-I, Classe Salarial 07, Padrão E, ocupado por CLEACI MARIA AMORIM DOS ANJOS, do Quadro de Pessoal da extinta Fundação Projeto Rondon para o Ministério do Interior, mantida a situação funcional (Processo nº 28890.000533/88-57).

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no § 29 do artigo 69, do Decreto no 78.120, de 26 de julho de 1976.

Nº 194 - Tornar sem efeito a redistribuição de 1 (um) emprego de Agente Administrativo, 801.C, ocupado por LÚCIA IERENA ZDANONICZ, da Tabela Permanente do Ministério da Saúde para igual Tabela do Ministério das Comunicações, efetivada pela Portaria nº 1146, de 08 de junho de 1988, publicada no Diário Oficial de 10 subsequente (Processo nº 00600.002722/89-07).

Nº 197 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, o cargo e os empregos seguintes:

a) do Quadro Permanente do Ministério dos Transportes para igual Quadro do Ministério do Trabalho (Proc. nº 20000.013704/88-00):

1 (um) cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, 1006.B, ocupado por DENESIO DA SILVA;

b) da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistên cia Médica da Previdência Social - INAMPS para igual Tabela do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social - IAPAS (Procs nos 00600.001696/89-55, 33015.006039/88-17 e 35238.002404/88-35):

2(dois) empregos de Agente Administrativo, 801.A, ocupados por DORIVAL BARBOSA SANTOS e JOSÉ NUNES DE PAULA NETO;

1(um) emprego de Administrador, 923.C, ocupado por ONEVAL

c) da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Mêdica da Previdência Social - INAMPS para igual Tabela do Institu to Nacional de Previdência Social - INPS (Procs nos 33000.000108/89-48 e 31006.001135/89-43):

l(um) emprego de Engenheiro, 916.C, ocupado por MARIO BRA

1(um) emprego de Agente de Portaria, 1202.C, ocupado por MARILENA SANTOS MACEDO;

d) da Tabela Permanente do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural - SENAR para igual Tabela do Ministério da Educação (Procs nos 24560.000103/89-98, 24560.00097/89-97 e 24560.000102/89-25):

2(dois) empregos de Agente Administrativo, 801.A, ocupados por MARTA ROSÂNGELA FERREIRA ALVES e RITA DE CASSIA ROSA CARVALHO; e

1(um) emprego de Agente de Portagia, 1202.A, ocupado por JUDITE RODRIGUES DE SOUSA;

e) da Tabela Permanente do Ministério da Previdência e Assistência Social para igual Tabela do Instituto Nacional de Assistēncia Médica da Previdência Social - INAMPS (Proc. nº 30000.00070/89-24):

1(um) emprego de Agente Administrativo, 801.S, ocupado por SONIA REGINA RODRIGUES CAMARGO;

f) da Tabela Permanente do Instituto do Açücar e do Alcool - IAA para igual Tabela do Ministério do Trabalho (Processo no 26500.100028/89-59):

l(um) emprego de Agente Administrativo, 801.S, ocupado por WANDA PAIVA;

g) da Tabela Permanente do Ministério do Trabalho para igual Tabela do Ministério das Minas e Energia (Proc. nº 24000.002505/89-18);

l (um) emprego de Agente Administrativo, 801.C, ocupado por FRANCISCO DAS CHAGAS BARBOSA;

h) da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Obras de Saneamento - DNOS para igual Tabela do Ministério do Trabalho (Processo no 00600.013839/88-27):

1(um) emprego de Agente de Portaria, 1202.B, ocupado por MILTON LUIS MOURA;

i) da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas - DNOCS para igual Tabela do Departamento Nacional de Obras de Saneamento - DNOS (Proc. nº 43200.1661/89-41):

1 (um) emprego de Procurador Autárquico, 1103.s, ocupado por MARIA LIDIA GUEDES MONTENEGRO;

Nas presentes redistribuições os respectivos órgãos de pes soal deverão observar o disposto no § 29 do artigo 69, do Decreto no 78.120, de 26 de julho de 1976.

Nº 199 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, os empregos seguintes:

a) da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes para igual Tabela do Ministério das Minas e Energia (Processos nos 20000.003780/89-34 e 20000.004074/89-55):

2 (dois) empregos de Motorista Oficial, 1201.C, ocupados por ROSALINA SOUZA SANTOS e JOSÉ JORGE DE ARAUJO LIMA;

b) da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes para igual Tabela do Departamento de Imprensa Nacional DIN (Processo nº 20000.003423/89-67):

1 (um) emprego de Motorista Oficial, 1201.A, ocupado por GIVANILDO JOSÉ ALVES.

Nas presentes redistribuições os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no § 29 do artigo 69, do Decreto $n\overline{9}$ 78.120, de 26 de julho de 1976.

Nº 200 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2^2 , do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, os seguintes empregos:

a) da Tabela Permanente do Ministério do Trabalho para iyual Tabela do Ministério das Minas e Energia(Proc. nº 24000.002602/89-74).

Ol (um) emprego de Datilógrafo, 802.C, ocupado por MARIA
DO CÉU AIRES PRIMO;
b) da Tabela Permanente do Ministério da Saúdo cara invel

b) da Tabela Permanente do Ministério da Saúde para igual Tabela do Ministério Público do Trabalho(Procs. nºs 00600.013148/88-04 e 00600.002076/89-14).

Ol/(um) emprego de Datilógrafo, 802.A, ocupado por MARIA DAS GRAÇAS E SILVA:

c) da Tabela Permanente do Ministério da Indústria e do Comércio para igual Tabela do Ministério Público do Trabalho (Procs . nºs 00600.000895/89-46 e 00600.002076/89-14).

. Ol (um) emprego de Datilógrafo, 802.B, ocupado por LUCIA-NO ARROYO PONCE DE LEON NETO;

d) da Tabela Permanente do Ministério da Indústria e do Comércio para igual Tabela do Ministério da Cultura (Processos 00600.000895/89-46 e 00600.002460/89-54).

Ol (um) empreyo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, 1006.A, ocupado por LAUZINIO FERREIRA DA SILVA.

Nas presentes redistribuições os respectivos óryãos de pessoal deverão observar o disposto no $\$ 2º do artigo 6º do Decreto ' nº 78.120, de 26 de julho de 1976.

- Nº 201 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, \S 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, os seguintes empreyos:
- a) da Tabela Permanente da extinta Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP para iyual Tabela do Ministério da Educação (Proc. nº 00935.001323/89-66).
- l (um) emprego de Médico, 901.C, ocupado por LUIZ AUGUSTO CASULARI ROXO DA MOTTA;
- b) da Tabela Permanente da extinta Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP para igual Tabela do Ministério da Saúde (Proc. nº 00935.001322/89-01).
- l (um) emprego de Técnico em Comunicação Social, 931.A, ocupado por NELSON FREIRE PENTEADO;
- . c) da Tabela Permanente da extinta Superintendência da Borracha SUDHEVEA para igual Tabela do Ministério do Desenvolvimento da Industria e do Comércio (Proc. nº 26300.000431/88-63).
- l (um) emprego de Agente Administrativo, 801.B, ocupado por SÉRGIO LUIZ GOMES DA SILVA;
- d) da Tabela Permanente da extinta Superintendência do Desenvolvimento da Pesca SUDEPE para igual Tabela da Superintendência Nacional do Abastecimento SUNAB(Proc. nº 10388.000019/89-71).
- 1 (um) emprego de Assistente Social, 930.A, ocupado por CECI GOMES CABRAL DOS PASSOS.
- Nas presentes redistribuições os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no $\$ 2º do artigo 6º, do Decreto nº 78.120, de 26 de julho de 1976.
- Nº 202 Redistribuir, de acordo com o disposto no artiyo 99, \S 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, os seguintes empreyos:
- a) da Tabela Permanente da extinta Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP para igual Tabela' do Ministério da Fazenda(Procs. nºs 00600.002362/89-35 e 00600.002802/89-36).
- l (um) emprego de Agente Administrativo, 801.A, ocupado por MARIA JOSÉ SARTÓRIO BARBOSA DA SILVA.
- b) da Tabela Permanente da extinta Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP para igual Tabela do Ministério da Saúde(Procs. nºs 00600.002362/89-35 e 00600.002008/89-56).
- 1 (um) emprego de Assistente Jurídico, 1102.S, ocupado por ROSA EDY ABREU DE ANDRADE CAMARGO.
- c) da Tabela Permanente da extinta Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP para igual Tabela do Ministério do Trabalho(Procs. nºs 00600.002362/89-35 e 00600.002059/89-97).
- l (um) emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, 1006.B, ocupado por EVA DE FÁTIMA PEREIRA.
- Nas presentes redistribuições os respectivos órgãos de Pessoal deverão observar o disposto no § 2º do artigo 6º, do Decreto' nº 78.120, de 26 de julho de 1976.
- O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outoryada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e
- considerando a solicitação da Fundação Universidade de Brasília, conforme Telex nº 227, de 07 de outubro de 1988, fls. 01 do Processo nº 23104.009327/88-81; e
- considerando à concordância da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul, conforme Oficio nº 156, de 11 de novembro de 1988, fls. 06 do Processo em referência, resolve:
- Nº 190 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Médico, Nivel 17, Sub-Grupo-03, ocupado por FABIOLA DE AGUIAR NUNES, do Quadro de Pessoal da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul para igual Quadro da Fundação Universidade de Brasilia.
- O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08130.000804/88-12, resolve:
- Nº 191 De acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decretolei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, combinado com o artigo 70 da Lei nº 5.650, de 11 de dezembro de 1970, redistribuir, da Tabela Perma nente do Ministério Público do Trabalho para o Tribunal Regional do Trabalho da 7a. Região, l(um) emprego de Administrador, 923.A, ocupado por MARIA LAIS FERREIRA LIMA.
- Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no § 2º do artigo 6º, do Decreto no 78.120, de 26 de julho de 1976.
- O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e tendo em vista a solicitação da Se cretaria de Estado da Administração de Rondônia e a manifestação favorável da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública SUCAM, resolve:
- Nº 192 Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) emprego de Agente Administrativo, 701.C, ocupado por NORMA SUELY OLIVEIRA MARQUES CANTANHEDE, da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia para a Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pú

- blica SUCAM, efetivada pela Portaria nº 2157, de 29 de agosto de 1988, publicada no Diário Oficial de 31 subsequente (Processo nº 25100.002541/88-71).
- O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e
- considerando o disposto no $\$ 1º do artigo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, e no item 3 da Portaria l'Interministerial nº 2378, de 19 de outubro de 1987, publicada no Diário Oficial de 20 seguinte, resolve:
- Nº 193 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, os seguintes empregos:
- a) da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia para a Tabela Permanente do Ministério do Trabalho (Proc. n^2 24000.012147/88-25);
- l ('um) emprego de Agente Administrativo, 701.B, ocupado 'por ELENICE MARIA DE OLIVEIRA;
- b) da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia para a Tabela Permanente do Ministério da Agricultura (Proc. nº 21046.00835/88-73):
- l (um) emprego de Agente de Portaria, 1101.C, ocupado por DALMIR ACCIARI;
- Nas presentes redistribuições os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no § 2º, do artigo 6º do Decreto' nº 78.120, de 26 de julho de 1976.
- Nº 198 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, \S 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, com os respectivos ocupantes, os seguintes empregos:
- a) da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondô nia para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social INPS (Proc. nº 31006.000615/89-23):
- 2 (dois) empregos de Médico, 520.C, ocupado por JOSÉ ERODI
- b) da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondô nia para a Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública SUCAM (Proc. nº 25100.000664/89-21):
- l(um) emprego de Agente Administrativo, 701.B, ocupado por CLEONICE FREIRE GOMES DE OLIVEIRA;
- c) da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia para a Tabela Permanente do Ministério do Exército (Processos nos 28000.000165/89-14, 28000.006127/88-67 e 28000.007744/88-99):
- 2 (dois) empregos de Médico, 520.C, ocupados por AUGUSTA MARIA GODOY DE MIRANDA;
- l (um) emprego de Auxiliar de Enfermagem, 811.S, ocupado por JANDIRA PINHEIRO CELESTINO;
- l(um) emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diver-
- sos, 812.S, ocupado por ADALBERTO ALVES DE SALLES; e
- l(um) emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, 812.D ocupado por MARIA DO ROSÁRIO DA SILVA.
- Nas presentes redistribuições os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no \S 29 do artigo 69, do Decreto no 78.120, de 26 de julho de 1976.
- O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e
- considerando a solicitação da Universidade Federal de Uberlândia, conforme Telex nº 662, de 23 de novembro de 1988, fls. 02 do Processo nº 23000.000084/89-18; e
- considerando a concordância da Universidade Federal de Viçosa, conforme Ofício nº 052, de 28 de março de 1989, fls. 05 do Processo em referência, resolve:
- Nº 195 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2° , do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l (um) emprego de Assistente em Administração, NM 4, Nível 18, ocupado por ALCEU RAIMUN DO CAMPOS NADLER, do Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Vigosa para igual Quadro da Universidade Federal de Uberlândia MG.
- O SECRETÂRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e tendo em vista o que consta do Processo nº 24655.000401/88-57, resolve:
- Nº 196 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Médico Veterinário, 910.A, ocupado por RUI SARAVI LEITE, da Tabela Perma nente do Ministério do Trabalho para igual Tabela do Ministério da Agri
- Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no § 29 do artigo 69, do Decreto no 78.120, de 26 de julho de 1976.
- O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outoryada

pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e

considerando o interesse da Universidade Federal Rural de Pernambuco na redistribuição de que trata o Proc. nº 23000.074393/89-71, fls. 04 verso: e

considerando a concordância da Escola Agrotécnica Federal de Vitória de Santo Antão - PE, conforme expediente de fls. 04 do Pro cesso em referência, resolve:

Nº 203 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, \S 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, classe C, ref. 04, ocupado por WANDENBERG FONTENELE DE MAGALHÃES CARDONI, do Quadro de Pessoal da Es cola Agrotécnica Federal de Santo Antão - PE para igual Quadro da Un $\overline{\underline{1}}$ versidade Federal Rural de Pernambuco.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e

considerando o disposto nos itens 2, 2.1, 2.2, da Porta - ria Interministerial nº 2.378, de 19 de outubro de 1987, publicada no Diário Oficial de 20 seguinte, resolve:

Nº 204 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artiyo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, na Tabela Permanente do Território Federal do Amapá, em categoria funcional, de iyual denominação, classe e referência, o servidor SAMUEL SPENER, mediante o deslocamento do emprego de Sociólogo, 526, classe B, referência NS 13, que ocupa, da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia (Proc. nº 00600 012121/88-12) (Proc. nº 00600.012121/88-12).

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente,

considerando o interesse da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro na redistribuição de que trata o Processo 23040.004751/88-30; e

considerando a concordância do Colégio Pedro II, conforme expediente de fls. 03 do Processo em referência, resolve:

Nº 205 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, \S 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l (um) emprego de Auxiliar Operacional, Sub-Grupo NA-Ol, Nível-Ol, ocupado por MARIA RI TA CANDIDA DE OLIVEIRA, do Quadro de Pessoal do Colégio Pedro II para igual Quadro da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro - RJ.

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no principal de 24 subcompete de tendo em vista o sua consta do Pro-Diário Oficial de 24 subsequente, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08040.000515/89-87, resolve:

Nº 206 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) cargo de Técnico em Comunicação Social, 931.S, ocupado por NILSON CARMO DE ALMEIDA, do Quadro Permanente do Departamento de Imprensa Nacional - DIN para igualQuadro do Departamento de Policia Federal - DPF.

- BENS IMÓVEIS DA UNIÃO MINISTERIO DA FAZENDA SERVIÇO DO PATRIMÓNIO DA UNIÃO LEGISLAÇÃO PATRIMONIAL BENS IMÓVEIS DA UNIAO

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pessoal deverão observar o disposto no § 2º do artigo 6º, do Decreto nº 78.120, de 26 de julho de 1976.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, e tendo em vista o que consta do Pro cesso nº 00600.002712/89-45, resolve:

Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) emprego de Agente Administrativo, 801.A, ocupado por JUCENI JOSÉ PACHECO, da Tabe la Permanente do Ministério da Justiça para igual Tabela do Ministério do Trabalho, efetivada pela Portaria nº 122, de 07 de abril de 1989, publicada no Diário Oficial de 10 subsequente.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE PLANEJA MENTO E COORDENAÇÃO, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria no 340/SEPLAN, de 23 de fevereiro de 1989, publicada no Diário Oficial de 24 subsegüente, e tendo em vista o que consta do Pro cesso no 00600.002712/89-45, resolve:

Nº 208 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 20, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Agente Administrativo, 801.A, ocupado por JUCENI JOSÉ PACHECO, da Tabela Permanente do Ministério da Justiça para igual Tabela da Superinten dência Nacional do Abastecimento - SUNAB.

Na presente redistribuição os respectivos órgãos de pesso-al deverão observar o disposto no § 2º do artigo 6º, do Decreto nº 78.120, de 26 de abril de 1976.

ELOY CORAZZA

SECRETARIA ESPECIAL DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O Secretário Especial da Ciência e Tecnologia, no uso de sua competência e tendo em vista o disposto no Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, observada a legislação posterior, resolve:

Dispensar, a pedido, a partir de Ol de abril de 1989 ERNO IVAN PAULINYI, da função de assessoramento superior, FAS, nível II.

O Secretário Especial da Ciência e Tecnologia, de acordo com o disposto no Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Dispensar, a pedido, a partir de 20 de abril de 1989, MAR Nº 10 -CIA RAPHANELLI DE BRITO, da função de Coordenadora de Atos e Contratos, LT-DAS 101.2, da Consultoria Jurídica, constante da Tabela Permanente do extinto Ministé rio da Ciência e Tecnologia.

O Secretário Especial da Ciência e Tecnologia, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 89.411, de 29 de feve reiro de 1989, e na Lei nº 7.740 de 16 de março de 1989, resolve:

Nº 11 - Dispensar, a pedido, a partir de 18 de abril de 1989, IVAMAR GOULART DA SILVA, do empreyo de Administrador, LT-NS-923, classe "S", referência NS-23, da Tabela Permanente do extinto Ministério da Ciência Tecnologia.

DÉCIO LEAL DE ZAGOTTIS

	ASSINE O DIÁRIO OFICIAL					
Nome:						
Endereço:						
Cidade:						
Telefone:		Cx. Postal: _				
VALOR DA ASSINATURA TRIMESTRAL VALOR DO PORTE (POR ASSINATURA)						
□ Diário Oficial — Seção I □ Diário Oficial — Seção II □ Diário da Justiça — Seção I □ Diário da Justiça — Seção II	NCz\$ 8,28NCz\$ 22,78	Acrescido do	□ NCz\$ 1,62 □ NCz\$ 3,76	□ NCz\$ 13,20 □ NCz\$ 9,90		
Anexamos cheque nº	, Banco _			, pagável		
em Brasília, no valor de NCz\$		_(
), nominal à	IMPRENSA NACI	ONAL, referente		
ao pagamento de assin OBS.: No caso de Órgão Público a	aturas do Diário O anexar a este cupo	ficial da União. m cópia da NOTA DE	EMPENHO.			
As Assinaturas não têm efeito retr Os Suplementos não integram a	oativo, valendo a p Assinatura, poder	oartir de sua efetivação ndo seradquiridos sep	o. paradamente.			
Maiores informações na SEÇÃO DE IMPRENSA NACIONAL - SIG - Qua	DIVULGAÇÃO - Fo dra 06 - Lote 800 -	ones: (061) 226-2586 e 3 Brasília – DF – CEP 70	321-5566 – R. 309 e 3604	305		

LEGISLAÇÃO PATRIMONIAL

Coletânea da legislação sobre administração de Bens Imóveis pertencentes à União, reunidas num unico volume pelo serviço do Patrimônio da União - MF, visando facilitar o acesso aos principais dispositivos legais relativos à matéria.

152 pp - EDIÇÃO - 1988

Preco: NCz\$ 1,10

Aquisições: Imprensa Nacional.

Não operamos com reembolso

GOVERNO FEDERAL TUDO PELO SOCIAL

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 187, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O Ministro de Estado da Justiça, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 79, item II, do Decreto nº 77 336, de 25 de março de 1976, alterado pelo de nº 83 844, de 14 de agosto de 1979,

Nomear MARIA LUZIA DE MELO, Técnico em Comunicação Soci al, código NS-931, classe Especial, referência NS-25, do Quadro Permanente da Imprensa Nacional, para exercer o cargo em comissão de Diretora de Publicações Oficiais, código DAS-101.2, constante do Quadro Perma nente do referido Orgão.

OSCAR DIAS CORRÉA

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 66, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 965, de 18 de dezembro de 1987, RESOLVE

Dispensar CRISTINA SGANZERLA de substituta da Diretora de Publicações Oficiais, código DAS-101.2, constante do Quadro Permanente da Imprensa Nacional.

PEDRO J. XAVIER MATTOSO

ARQUIVO NACIONAL

PORTARIA Nº 14, DE 13 DE ABRIL DE 1989

A DIRETORA-GERAL DO ARQUIVO NACIONAL, usando bro de 1987, do Ministro da Justiça, RESOLVE

Designar a servidora SELMA BRACA DUBOC, Técnica em As suntos Culturais, classe "A", referencia NS-02, da Tabela Permanente deste Ministé - rio, para exercer a função de Chefe-da Seção de Tombamento, código DAI-111.3(NS), da Divisão de Pre-Arquivo, deste Orgão...

CELINA DO AMARAL PEIXOTO MOREIRA FRANCO

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 391, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O Ministro de Estado do Exército, no uso de suas atribuições, resolve:

Passar à disposição do Gabinete Militar da Presidên-cia da República, o Ten Cel Int ALVARO DE OLIVEIRA LIMA, para fins da letra "a" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 (Regulamento de Movimentação).

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIA Nº 39 - DGP-DMOV, DE 21 DE ABRIL DE 1989

O CHEFE DO DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL, usando das buições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de de-zembro de 1985, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento des-te Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de

1. Mandar agregar às respectivas QM, de acordo com a Lei nº 6880, de O3 Dez 80 (ESTATUTO DOS MILITARES), as seguintes praças:

Inciso I do Art 81:

- ST 093677791-1 ATANASIC RANIRES, QMS Cav, CP 45731-7, a contar de 28 Ago 88, por ter sido nomeado Auxiliar ADIFA/COLOMBIA.

- 2º Sgt 038219281-3 JOSÉ NILO BECKER ALVES, QMS MB Mnt Auto, CP 60659-0, a contar de 29 Mar 89, por ter passado à disposição do EMFA (Brasília - DF).

- 2º Sgt 032052162-8 JOSÉ DANIEL GOMES COSTA, QMS Sau, CP 57355-0, a contar de 01 Abr 89, por ter passado à disposição do HFA (Brasília contar de 01 Abr 89, por ter passado à disposição do HFA (Brasília

V do art 02:

1º Sgt 012350281-7 JOXO DE SENA PIRES, QMS Inf, CP 57777-5, do H Gu
V Militar (Rio - RJ), a contar de 01 Mar 89, enquanto tramita o processo de reforma, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço do Exército.

2. Mandar reverter a respectiva QM, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6880, de 09 Dez 80, (ESTATUTO DOS MILITARES) a seguinte praça:

contar de 05 Out 88: 12 Sgt 013924211-9 PEDRO BARANENKO, QMS Inf, CP 45710-1, do Gab Min Ex (Brasília - DF), por término de missão no Exterior.

Gen Ex ALBERTO DOS SANTOS LIMA FAJARDO

PORTARIA Nº 35 DGP/DPC, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (D.O. de 09/12/85), alterada pela Portaria Ministerial nº 24, de 09 de janeiro de 1989 (D.O. de 11/01/89), e de acordo com a proposta do Diretor de Pessoal Civil, resolve:

Rescindir o contrato de trabalho, a pedido, dos servidores abaixo, a contar das datas mencionadas:

1. GTEMAR CODOT DE SOUSA: 1 T.M. 404.C.

	CP 349787	(CMB) 28.02.89
2.	CÍCERO DE ASSIS SOÀRES, LT-SA-801.A, Ref NM.17 CP 353128	(CMB) 20.03.89
3.	JOSÉ JOAQUIM BATISTA NETO, LT-SA-801.C, Ref NM.27	(DMB) 06.03.89
4.	SANDRA DE CARVALHO HOLANDA, LT-NM-1006.C, Ref NM.15 CP 259663	(HGeF) 10.02.89
5.	NELMA SANTIAGO PEREIRA, LT-NM-1006.C, Ref NM.19 CP 26354.1	(5≗ DL) 01.02.89
6.	MARINA DOS REIS CORREA, LT-TP-1202.B, Ref NM.8 CP 310045	(11ª CSM) 03.02.89

Gen Ex ALBERTO DOS SANTOS LIMA FAJARDO

PORTARIA Nº 189 S/1-DIP, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, conformidade com a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, items 1 e 3; Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do De creto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 20 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 19, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de de-zembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 96.877, de 29 de setembro de 1988, aos seguintes

- Capitão QAO/Adm-G (017852010-2) WANDERLEY PACHECO BARRETO Capitão QAO/MB (018129030-5) MARCY DE ASSIS CORTES

Capitão QAO/Adm-G (018238680-5) GERALDO BENTO DOS SANTOS - Capitão QAO/Adm-G (051298190-3) ANTONIO JOSÉ DE FREITAS

(071251850-5) JOSÉ NIVALDO DE AQUINO ALBUQUERQUE - Capitão QAO/Adm-G (071251850-5) - Capitão QAO/MB (051383200-6) - Capitão QAO/Adm-G (051472850-0) ROMUALDO JULIO KARWOWSKI ISAMU SASSAY ALFEU ADEL VAZ - 1º Ten QAO/Saúde - 1º Ten QAO/Adm-G (034700330-3) QAO/Adm-G (034597420-8) JULIO HARLEI ESCOUTO (042214950-0) JUARES MATEUS DE FREITAS (018707830-8) HERNANI DE QUEIROZ FERREIRA QAO/Adm-G QAO/Adm-G (U18/U/83U-8) HERNANI DE QUEEROZ FERREII QAO/Topo (015194280-2) JOSÉ RIBAMAR DA SILVA QAO/Adm-G (043110770-5) FLÁVIO DE OLIVEIRA MILACH QAO/Adm-G (042426480-2) ARNALDO MIURA FILHO - 10 Ten

19 Ten QAO/Adm-G (042550660-7) CLEOMENES LOPES DE PAIVA - 19 Ten QAO/Saúde (034602500-0) EDI GUIMARÃES QAO/MB (034911530-3) JUAREZ PEDROSO DOS SANTOS - 29 Ten 20 Ten

SEXTA-FEIRA, 28 ABR 1989

Gen Ex ALBERTO DOS SANTOS LIMA FAJARDO

Diretoria de Inativos e Pensionistas

PORTARIAS S2.EE, DE 25 DE ABRIL DE 1989

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delega ção constante da Portaria nº 019/DGP, de 22 de março de 1984 e de acordo com o Art 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, regulamentado pelo Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, resolve:

Nº 19-Assegurar aos beneficiários do Cabo (127955431-3) AGEMIRO FERREIRA DA SILVA, a pensão militar correspondente à graduação de 3º Sargento, a partir de 07 de fevereiro de 1988, data do seu falecimento, tendo em vis partir de u/ de revereiro de 1900, data do seu ralecimento, tendo em vista que ao falecer preenchia as condições legais que permitiam sua reforma com os proventos da referida graduação, por estar amparado pelos Art 108 item V, 109, 110 §§ 19 e 29 letra "c", da Lei n9 6.880, de 09 de de 1900 de 20 1900 de 1900

Nº 20-Assegurar aos beneficiários do Soldado (091959553-8) GUIDES CÂNDI DO DA ROCHA, a pensão militar correspondente à graduação de 3º Sargento, a partir de 21 de maio de 1987, data do seu falecimento, tendo em vista que ao falecer preenchia as condições legais que permitiam sua reforma com os proventos da referida graduação, por estar amparado pelos Art 108 item V, 109, 110 §§ 1º e 2º letra "c", da Lei nº 6.880, de 0º de dezem pro de 1980.

Nº 21 - Assegurar aos beneficiários do Soldado PAULO ROBERTO SIMA, a pensão militar correspondente à graduação de 3º Sargento, a partir de 10 de dezembro de 1988, data do seu falecimento, tendo em vista que ao falecer preenchia as condições legais que permitiam sua reforma com os proventos da referida graduação, por estar amparado pelos Art 108 item V, 109, 110 §§ 1º e 2º letra "c", da Lei nº 6.880, de 0º de dezembro de 1980.

Gen Bda MAURO KOCH PASTORI

PORTARIA Nº 188 SI/DIP, DE 27 DE ABRIL DE 1989 : .

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984 resolve:

Reformar o Cabo (100496430-8) ALFEU GOMES DA SILVA, da Reserva Remunerada, com os proventos de 3º Sargento, nos termos dos Art 106 item II, 108 item V, 110 parágrafos 1º e 2º letra c), da Lei nº 6.880, de 0º de dezembro de 1980, alterado pelo Art 1º da Lei nº 7.580, de 23 de dezembro de 1986, a partir de 0º de junho de 1988, data da constatação de sua invalida. ção de sua invalidez. No. 1 30 15

Gen Bda MAURO KOCH PASTÓRI

APOSTILAS S/1-DIP, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DE INATIVOS E PENSIONISTAS, em conformidade com o parágrafo único do Art 1º da Portaria Ministerial nº 117, de 04 de fevereiro de 1987, e de acordo com o Art 11 do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, resolve:

Nº 59 - Conceder ao Cabo (100496430-8) ALFEU GOMES DA SILVA, reforma do pela Portaria nº 188 S1-DIP, de 27 de abril de 1989, o be neficio previsto no Art 126, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a partir de 07 de junho de 1988, data da constatação da necessidade de cuidados permanentes de enfermagem ou hospitalização.

Nº 60 - Conceder ao 2º Sargento (015398980-1) ADILSON DE ASSIS, reformado pela Portaria nº 159-S1-DIP, de 23 de abril de 1979, o benefício previsto no Art 126, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a partir de 01 de fevereiro de 1989, data da constatação da necessidade de cuidados permanentes de enfermagem ou hospitalização.

in the second Gen Bda MAURO KOCH PASTORI

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA GERAL

Subsecretaria-Geral de Administração e de Comunicações

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO O SUBSECRETARIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 194, item XVI, da Portaria nº 580, de 13 de maio de 1987, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exteriores, publicado de Piário Oficial do 28 subservento processor de Processo da no Diário Oficial de 28 subsequente, resolve:

Declarar aposentada compulsoriamente, a partir de 13 de março de 1989, STELLA TAVARES BITTENCOURT, Matrícula nº 083-1.673.397, no car go de Agente Administrativo, SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento no artigo 40, item II, da Constituição Federal, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952.

Conceder aposentadoria, com fundamento no artigo 40, item III, letra a, da Constituição Federal, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a MANOEL DIAS JÚNIOR, Matrícula nº 083-2.378.461, no cargo de Agente de Portaria, Classe Especial, Referência NM-25, do Quadro Permanente deste Ministério.

MARCO CESAR MEIRA NASLAUSKY

Ministério da Fazenda

SECRETARIA ESPECIAL DE ASSUNTOS ECONOMICOS

PORTARIA NO 07, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÂRIO ESPECIAL DE ASSUNTOS ECONÔMICOS DO MINISTÊRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 279, de 10 de agosto de 1988, do Ministro da Fazenda, publicada no D.O.U. de 11 de agosto de 1988, resolve:

Designar VERA DE FIGUEIREDO MALTA, para exercer a função de confiança código LT-DAS - 102.2 de Assessor da Coordenadoria de Programa de Ajustamento da Secretaria Especial de Assuntos Econômicos, constante de Mario de Ma tante da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, a que se refere o Decreto nº 91.113, de 13 de março de 1985.

JOÃO BATISTA DE CAMARGO

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso das atribui-ções que lhe confere o artigo 14 do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro

nº 201 - DELEGAR COMPETÊNCIA ao Subprocurador-Geral da Fazenda Nacional RAMIRO AFFONSO DE MIRANDA GUERREIRO para, nos termos do artigo 5º do Decreto nº 8º 30º, de 18 de janeiro de 1º 4º, representar a União nas assembléias gerais ordinária e extraordinária da Companhia Eletromecânica (CELMA) a se realizarem no dia 26 de abril corrente, podendo, para esse fim, praticar todos os atos necessários, na forma da legislação em vinor

no 202 - DELEGAR COMPETENCIA à Procuradora da Fazenda Nacional LUIZA DE MENDONÇA para, nos termos do artigo 50 do Decreto no 89.309, de 18 de janeiro de 1984, representar a União nas assembleias gerais ordinária e extraordinária da Nuclebrás Engenharia S.A. - NUCLEN, a se realizarem no dia 26 de abril corrente, podendo, para esse fim, praticar todos os atos necessários, na forma da legislação em vigor.

no 203 - DELEGAR COMPETENCIA ao Procurador da Fazenda Nacional nº 203 - DELEGAR COMPETENCIA ao Procurador da Fazenda Nacional Julia. MARTINS DE BARROS para, nos termos do artigo 5º do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, representar a União nas assembleias gerais or dinária e extraordinária da Centrais de Abastecimento de Campinas S/A, a se realizarem no dia 26 de abril corrente, podendo, para esse fim, praticar todos os atos necessários, na forma da legislação em vigor.

CID HERACLITO DE QUEIROZ

O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL, tendo em vista o disposto no artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a nova redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, e no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 279, de 10 de agosto de 1988, do Ministro da Fazenda, publicada no "Diário Oficial" de 11 seguinte, resolve

Nº 206 - DESIGNAR ADELCIDES VIEIRA DA CUNHA, Agente Administrativo, LT-SA-0801, classe "B", referência NM-21, matricula nº 5.014.010-2, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Seção de Defesa da Fazenda e Contratos, da Procuradoria da Chefe da Seção de Defesa da Fazenda e Contratos, da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Maranhão, Código DAI-111.3-NM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias, em vaga decorrente da dispensa de MARIA DO ROZĀRIO DE FĀTIMA CORREA LIRA.

Nº 207 - DISPENSAR a partir de 14 de abril de 1989, ARLENE FILOMENA PEREIRA SOUSA, Técnica do Tesouro Nacional, ATN-3606, la. classe, pa drão I, matrícula nº 3.004.252-6, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Secretária-Administrativa, da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Maranhão, Código DAI-111.1-NM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

Nº 208 - DESIGNAR TEREZINHA DE JESUS NUNES FROTA, Agente Administrativo, LT-SA-0801, classe "S", referência NM-32, matriculano 3.003.977-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Secretária-Administrativa, da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Maranhão, Código DAI-111.1-NM, do Grupo Direção e Assistên cia Intermediárias, em vaga decorrente da dispensa de ARLENE FILOMENA PERFIRA SOUSA. PEREIRA SOUSA.

Nº 209 - DISPENSAR a partir de 14 de abril de 1989, MARIA DO ROZÁRIO DE FÁTIMA CORREA LIRA, Técnica do Tesouro Nacional, ATN-3606, la. clas se, padrão I, matrícula nº 3.005,236-0, do Quadro Permanente do Minis tério da Fazenda, da função de Chefe da Seção de Defesa da Fazenda e tério da Fazenda, da função de Chefe da Seção de Defesa do Maranhão, Contratos, da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Maranhão, Código DAI-111.3-NM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

WAGNER PIRES DE OLIVEIRA Adjunto

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

Secretaria de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 201, DE 20 DE ABRIL DE 1989

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTERIO DA FAZENDA, sando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Porta ria nº 198, de 03 de maio de 1982, do Secretário-Geral do Ministério da ria nº publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, resolve:

Conceder aposentadoria aos servidores do Quadro Permanente deste Ministério constantes da relação anexa.

> TEREZINHA BONFANTE Substituta

> > 01.1.30-4 VON-GS

de 28.10.52. 01.1.26-6 VON-MS

Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711,

Art. 40, inciso III, alinea a,

•				
MAT. / NOME / CARGO/Nº PROCESSO FUNDAMENTO LEGAL Cód./Enquadramento				
997.361-6 IOSÉ DUARTE GIL NNT-3606, Classe Especial, Padrão I 1080.003567/89-99	O1.2.38-6 INL-GS Art. 176, item III, art. 178, item I, alinea b, (nova redação dada pela Lei nº 6.481, de 05.12.77) e art. 181, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.			
3.012.588-0 MARIA JOCELINA BRASIL FC-3802, Classe Especial, Padrão III 10166.001877/89-75	01.1.31-2 VON-GQ Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 29, da Lei nº 6.732, de 04.12.79, alterada pelos Decretos-Leis nºs 1.746, de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84.			
2.115.517-8 MAXIMIANO RODRIGUES ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10586.000471/89-33	Ol.1.31-2 VON-GQ Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 29, da Lei nº 6.732, de 04.12.79, alterada pelos Decretos-Leis nºs 1.746, de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84.			
2.234.160-9 SUELY BAPTISTA OLIVEIRA NS-0909, Classe "S", ref. NS-24 10480.002949/89-39	01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.			

1.949.825-0 JOSE MARIA BARRAU DA MOTTA

MARIA EUNICE DE ABREU AQUINO

1.929.917-6

ATN-3601, Classe Especial, Padrão II 10280.001202/89-38

da Constituição Federal, 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52 e art. 1º, da Lei ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10283.002917/89-97 nº 6.701, de 24.10.79. 01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alinea a, 3.002.112-0 WALTER SCASSIOTTI TP-1201 Classe "S", ref. NM-30 13656.000007/89-91 da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

PORTARIA Nº 225, DE 25 DE ABRIL DE 1989

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, sando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Porta ria nº 198, de 03 de maio de 1982, do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, e tendo em vista o processo nº 10768.015954/88-78, resolve:

Tornar insubsistente a Portaria DP/MF nº 313, de 02 de agosto de 1982, publicada no Diario Oficial da União de 04 seguinte, que apo sentou o servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, matrícula nº 100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-100 0 servidor BENEDITO DAS NEVES PEREIRA DE SERVIDOR BENEDITO DAS NEVES PEREIRA DE SERVIDOR BENEDITO DE SERVIDOR BENEDITO DA SERVID 1.893.754-3, do Quadro permanente deste Ministério.

Conceder aposentadoria a BENEDITO DAS NEVES PEREIRA, NM-1038, Classe "A", ref. NM-03, matricula no 1.893.754-3, de acordo com o art. 40, inciso III, alínea <u>a</u>, da Constituição Federal.

> TEREZINHA BONFANTE Substituta

PORTARIA Nº 228, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTERIO DA FAZENDA, SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTERIO DA FAZENDA, u sando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Porta ria nº 198, de 03 de maio de 1982, do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, resolve:

Conceder aposentadoria aos servidores do Quadro Permanente des te Ministério constantes da relação anexa.

> TEREZINHA BONFANTE Substituta

ANEXO

	FUNDAMENTO LEGAL		
MAT. / NOME / CARGO/ Nº PROCESSO	Cód./Enquadramento		
3.012.469-7 SEBASTIÃO FLAVIO ALVES FC-3802, Classe Especial, Padrão III 10768.003866/89-96 1.032.290-6 ILKA MARIA DE LIMA PERRONE NS-0926, Classe "S", ref. NS-25 10768.005900/89-01 1.032.321-0 DJANIRA MARIA XAVIER DA SILVA ANN-3606, Classe Especial, Padrão I 10768.009443/89-25 3.007.224-7 MARIA D'ARQUE DA SILVA FC-3802, Classe Especial, Padrão III 10768.007915/89-41	01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52. 01.1.26-6 VON-MS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal, art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52 e art. 1º, da Lei nº 6.701, de 24.10.79. 01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52. 01.1.26-6 VON-MS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal, art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52 e art. 1º, da Lei		
1.105.833-1 ALZIRA DA SILVA RIBEIRO ATN-3601, Classe Especial, Padrão II 10711.001557/89-28 2.115.212-8 FERNANDO PEREIRA ART-0702, Classe "S", ref. NM-30 10768.005518/89-81 1.599.577-1 MANOEL PAULINO DAS NEVES ATN-3601, 3a. Classe, Padrão II 10768.021043/88-25	nº 6.701, de 24.10.79. 01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184; item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52. 01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52. 01.1.29-0 VON-GR Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.		
1.512.102-0 JULIO DO BRASIL BASTOS ATN-3601, Classe Especial, Padrão III 10180.000499/89-33	01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, älinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.		

DIÁRIO OFICIAL

2169

MAT. / NOME / CARGO / Nº PROCESSO

1.199.599-8 JOÃO LUIZ DE FREITAS ATN-3601, Classe Especial, Padrão III 10980.002179/89-93

1.189.366-4 CELSO AZEVEDO DIAS ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10245.000095/89-39

3.012.377-1 NELSON OSCAR TEIXEIRA DE FARIA FC-3802, Classe Especial, Padrão III 10166.001517/89-18

WAGNER RODRIGUES DA CUNHA ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10168.000878/89-19

2.378.693-0 DARCY JOAQUIM OSÓRIO ART-0703, Classe "D", ref. NM-26 10168.001114/89-50

YARA BARBOSA DOS SANTOS MILLER ATN-3601, Classe Especial, Padrão I 10880.034695/88-51

NEINA PINHEIRO CALHAÚ ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10880.005328/89-68

RAMIRO MONTEIRO DE ARAŬJO ATN-3601, Classe Especial, Padrão III 10845.001269/89-01

THATS DE SALLES ESTRELLA ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10768.009694/89-55

1.186.692-6 JOÃO NEPOMUCENO DA CRUZ ATN-3606, Classe Especial, Padrão I 10768.007423/89-47

GUILHERMINA ROSA MACHADO ATN-3606, Classe Especial, Padrão III 10768.000333/89-06

LUIZA LAMBERT PEREIRA FC-3801, Classe Especial, Padrão III 10768.006167/89-43

ALAIR DOS SANTOS ATN-3601, Classe Especial, Padrão II 10768.002149/89-10

JOÃO BADINI SOBRINHO FC-3802, Classe Especial, Padrão III 10768.023768/88-49

3.006.502-0 SEVERINA EPIFANIO DE GOUVETA SA-0801, Classe ref. NM.32 10768.041222/88-05

1.018.319-1 SERGIO CAETANO BARBOSA ART-0702, Classe "D", ref. NM-25 10768.035683/88-95

FUNDAMENTO LEGAL Cod./Enquadramento

01.1.30-4 VON-GS Art. 40. inciso III. alinea a. da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.31-2 VON-GO Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 29, da Lei nº 6.732, de 04.12.79, alterada pelos Decretos-Leis nºs 1.746, de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84.

01.1.31-2 VON-GQ Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 29, da Lei nº 6.732, de 02.12.79, alterada pelos Decretos-Leis nºs 1.746, de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84.

01.1.31-2 VON-GQ Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 29, da Lei nº 6.732, de 04.12.79, alterada pelos Decretos-Leis nºs. 1.746, de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84.

01.1.29-0 VON-GR Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea <u>a</u>, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei no 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

Art. 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.1.30-4 VON-GS Art. 40, inciso III, alinea a, da Constituição Federal e art. 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

01.2.37-8 INL-GR Art. 176, item III, art. 178,i tem I, alinea b, (nova redação dada pela Lei nº 6.481, de 05.12.77) e art. 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28.10.52.

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 279, de 10 de agosto de 1978, do Ministro da Fazenda, resolve

Nº 522 - Conceder exoneração a JOSÉ **GOMES DE SOUSA**, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2ª Classe, Padrão VI, matrícula nº 2.421.301-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, do cargo em comissão, Código DAS-101.1, de Inspetor da Receita Federal em Ilhéus, de que trata o Decreto nº 80.882, de 30 de novembro de 1988.

№ 523 - Nomear JOÃO JOAQUIM ALVARENGA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, Classe "S", Padrão III, matrícula nº 2.425.852-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer o cargo em comissão, Código DAS-101.1, de Inspetor da Receita Federal em Ilhéus, de que tra ta o Decreto nº 80.882, de 30 de novembro de 1988.

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MF nº 848, de 22 de dezembro de 1977, resolve

Nº 524 - Designar CLAUTER SODRÉ SILVA BARRETO, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 3ª Classe, Padrão IIÎ, matrícula nº 3.003.770-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercêr a função, Código DAI-111.3 (NS), de Agente da Receita Federal em Itaperuna-RJ, de que trata o Decreto nº 96.919, de 03 de outubro de 1988.

Nº 525 — Designar VALÉRIA CRISTINA BARBOSA, Agente Administrativo, Classe "S", referência NM-32, matrícula nº 5.014.530-4, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI-111.1 (NM), de Secretário Administrativo do Chefe da Divisão de Logística Aduaneira da Coordenação do Sistema Aduaneiro, de que trata o Decreto nº 96.919, de 03 de outubro de 1988.

Nº 526 - Designar ADILSON ALVES DOS SANTOS, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.011.952-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção de Máquinas, Aparelhos, Partes e Peças da Divisão de Classificação de Mercadorias da Coordenação do Sistema de Tributação, de que trata o Decreto nº 81.232, de 18 de japoiro de 1978 neiro de 1978.

REINALDO MUSTAFA

Superintendências Regionais da Receita Federal

8. Região Fiscal

PORTARIAS DE 19 DE ABRIL DE 1989

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SRF nº 319,de 28/03/79, RESOLVE

nº 257 Conceder dispensa a JOSÉ NÓBREGA, ocupante do cargo de Au ditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3º, Padrão III, matrícula nº 3.004.864-8, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI.111.3-NS, de Chefe da Divisão de Arrecadação na Delegacia - da Receita Federal em Limeira-SP.

nº 258 Dispensar ODAIR PAVAN, ocupante do cargo de Auditor Fiscaldo Tesouro Nacional, Classe 37, Padrão III, matrícula nº 3.007.499-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI.

do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da funçao, Codigo DAI.

111.2-NS, de Chefe da Seção de Registro, Controle e Cobrança de Créditos Tributários na Delegacia da Receita Federal em Limeira-SP, a partir da data de sua posse e exercício na função, Código DAI.111.3-NS, de Chefe da Divisão de Arrecadação na mesma repartição.

Nº 259 Designar ODAIR PAVAN, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3ª, Padrão III, matrícula nº 3.007.499-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.3-NS, de Chefe da Divisão de Arrecadação na Delegacia da Receita Federal em Limeira-SP, constante do Decreto nº 81.232 de 18 de janeiro de 1978. janeiro de 1978.

no 260 Designar CLOVIS ERNESTO DE GOUVÊA, ocupante do cargo de Audi tor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe "S", Padrão II, matrícula no 2.203.276-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exer-cer a função, Código DAI.112.3-NS, de Assistente do Chefe da Divisão de Atividades Especiais desta Superintendência, constante do Decreto nº 81.232 de 18 de janeiro de 1978.

. O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 87 REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SRF nº 319,de 28/03/79, e tendo em vista o disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, RESOLVE

nº 261 Designar EDUARDO VIEIRA DE CAMPOS, Graduado em Engenharia Cí vil, ocupante do cargo de Técnico do Tesouro Nacional, Classe 29, Padrão II, matrícula nº 3.011.168-4, do Quadro Permanente do Ministério-da Fazenda, para exercer a função, Código DAI.111.2-NS, de Chefe da Se ção de Registro, Controle e Cobrança de Créditos Tributários na Delega cia da Receita Federal em Limeira-SP, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes da lotação da categoria funcional de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.232 de 18 de janeiro de 1978.

TEFERSON RIBETRO SALAZAR

10ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 24 DE ABRIL DE 1989

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 10a.REGIÃO FISCAL usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no DOU de 30 seguinte, resolve:

Dispensar MARIA SALETE MOCELIN COSTA, Auditor-Fiscal do Te souro Nacional, 3a.Classe, Padrão I, matrícula nº 3.005.345-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.3(NS), de Chefe da Divisão de Informações Econômico-Fiscais, da Delegacia da Receita Federal em Passo Fundo, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Designar VALDOMIRO ARMILIATO MARCON, Auditor-Fiscal do Tesou ro Nacional, Classe S, Padrão I, matricula ny 3.011.341-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111 3(NS), de Chefe da Divisão de Informações Econômico-Fiscais, da Delegacia da Receita Federal em Passo Fundo, constante do Decreto ny 81.232, de 18 de Japaro de 1978 de 18 de janeiro de 1978.

ANTONIO GILBERTO DA COSTA

Ministério dos Transportes

SECRETARIA GERAL

PORTARIA NO 304, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, uso de suas atribuições, resolve:

- Dispensar, a contar de 27/03/89 - FRANCISCA ELIA ne palva ferreira, Matrícula no 9.076.129-4, dos encargos de co-responsável substituta do Setor Financeiro, de atuar na prática dos atos de gestão orçamentária e financeira, realizados pela Unidade Orçamentária 27102 - Secretaria-Geral, em virtude de sua rescisão de Contrato de

II - Designar o Assistente RICARDO ROSAS DEGAUT PON TES, Matrícula nº 9.077.072-2, para, nos impedimentos e ausências even tuais do Titular - Assessor FRANCISCO BONFIM LEITÃO, praticar como substituto e co-responsável, todos os atos de Gestão Orçamentária e Fi nanceira, realizados pela Unidade Orçamentária 27102 - Secretaria - Ge

III - A presente portaria entrará em vigor na data de

sua publicação.

MARIO ANTONIO GARCIA PICANÇO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 305, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa nº 46/75 do DASP, resolve:

I - Dispensar LUCAS RODRIGUES DE BRITO da função de Assistente, código DAI-112.3, do Subsecretário da Subsecretaria de Acompa nhamento, Avaliação e Orientação da Secretaria de Controle Interno do Ministério dos Transportes, de que trata o Decreto nº 96.898, de 30 de setembro de 1988;

II - Designar SILVIA MARA MEDEIROS, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3, do Subsecretário da Subsecretaria de Acompanhamento, Avaliação e Orientação da Secretaria de Controle Interno do Ministério dos Transportes, de que trata o Decreto nº 96.898, de 10.800 30 de setembro de 1988;

III - Em consequência, fica dispensada da função de Secre tário Administrativo, código DAI-111.2, da Subsecretaria de Acommento, Avaliação e Orientação da Secretaria de Controle Interno do Acompanha mo Ministério;

IV - Designar ANTONIO PINTO DE ARAGÃO FILHO, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.2, da Subsecreta ria de Acompanhamento, Avaliação e Orientação da Secretaria de Controle Interno do Ministério dos Transportes, de que traza o Decreto nº 96.898, de 30 de setembro de 1988.

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

Diretoria de Pessoal

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 0918, de 06/03/89, publicada no D.O.U., de (Seção II), página 1098, 2º coluna: onde se lê:... "o servidor FLUVIO ADUCI VIEIRA, matrícula 2.024.530"... leia-se:... "o servidor FULVIO ADUCI VIEIRA, matrícula nº 2.024.530"...

Ministério da Agricultura

GABINETE DO MINISTRO

Programa Nacional de Irrigação

Departamento Nacional de Obras Contra as Secas

Diretoria de Pessoal

PORTARIAS DE 25 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Porta ria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, alterada pela de nº 1259/DPE, de 26 de outubro de 1988, do Senhor Diretor Geral do DNOCS, publicadas nos Boletins Administrativo nºs 25/87 e 86/88, respectivamente, resolve:

Nº 697/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, letra "a", da Constituição Federal de 1988, com as vantagens do artigo 180, alínea "b", da Lei nº 1711/52, com opção prevista no artigo 3º,§ 2º do Decreto-Lei 1445/76, e nova redação dada pelo Decreto-Lei 2270/85, bem como do artigo 2º, parágrafo 3º, da Lei 6.732/79, ao servidor JOSE JARBAS STUDARTE GURGEL, Pesquisador em Ciências Exatas e da Natureza, 201, Classe Especial, ref. NS-25, mat. nº 2.077.263, CIS nº 046.640, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado nesta Administração Central. (Processo nº 43200-002141/89). (Processo nº 43200-002141/89).

698/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, alinea "c", da Constituição Federal de 1988, com proventos proporció nais ao tempo de serviço, ao servidor ROBERTO DUARTE VIDAL SILVA, Engenheiro, 916, Classe Especial, ref. NS-25, mat. nº 2.252.185, CIS nº 110.870, do Quadro Permanente desta Autarguia, lotado nesta Administração Central, com as vantagens do artigo 180, alínea "b", da Lei 1711/52, de conformi dade com o parecer nº 49/89 SRH/SEPLAN, publicado no D.O.U. de 08.03.89, do cargo em Comissão de Diretor da 2a. Diretoria Regional,cód.DAS-101.3, e com as vantagens do artigo 2º, § 3º, da Lei 6.732/79.(Processo nº 42300-2058/20) 43200-2058/89)

Nº 699/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, letra "a", da Constituição Federal de 1988, combinado com o artigo 184, item II, da Lei 1711/52, ao servidor WALDEMAR BEZERRA LIMA, Agente de Portaria, 1202, Classe Especial, ref. NM-25, mat. no 2.077.510, CIS no 031.922, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na la. Diretoria Regional, com proventos aumentados de 20% (vinte por cento). (Processo no 43218-000510/89).

N9 700/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, letra "a", da Constituição Federal de 1988,combinado com o artigo 184, item I, da Lei 1711/52, ao servidor FRANCISCO CAVALCANTE,Agente de Atividades Agropecuárias, 1007.C, ref. NM-22, mat. nº 2.106.875, CIS nº 029.172, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2a. Diretoria Regional, com as vantagens da ref. NM-29, Classe "D", da citada Catego ria Funcional. (Processo nº 43220.000622/89).

N9 701/DPE - declarar aposentado compulsoriamente, a partir de 12.02.89, de acordo com o artigo 40, item II, da Constituição Federal de 1988,e o artigo 176, item I, combinado com os artigos 178, item II, e 187,da Lei 1711/52, com a nova redação dada pela Lei 6.481/77, ao servidor VICENTE FERREIRA GOMES, Motorista Oficial, 1201.C, ref. NM-26, mat.nº 2.274.905, CIS nº 084.909, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2a.Diretoria Regional (Processo nº 43200-2051/89) toria Regional. (Processo no 43200-2051/89).

Nº 702/DPE - aposentar de acordo com o artigo 40, item I, da Constituição NY 702/DFE - aposentar de acordo com o artigo 40, tem 1, da Constituição Federal de 1988, e os artigos 176, item III, e 178 item I, letra "b", da Lei 1711/52, com a nova redação dada pela Lei 6.481/77, combinado com o artigo 184, item II, da Lei 1711/52, o servidor JOVINIANO PAULINO, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, 1027, Classe Especial, ref.NM-32, mat. nº 2.106.073, CIS nº 036.168, (Laudo Médico de 12.12.88), do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2a. Diretoria Regional, com proventos aumentados de 20% (vinte por cento). (Processo nº 43200.8766/88).

Nº 703/DPE - conceder aposentadoria de acordo com o artigo 40.item III, alínea "c", da Constituição Federal de 1988.com proventos proporcionais

ao tempo de Serviço, ao servidor GERALDO CAVALCANTI DE MEDEIROS, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, 1027, Classe Especial, ref. NM-32, mat. nº 2.256.498, CIS nº 074.240, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 3a. Diretoria Regional.(Processo nº 43222.001884/89).

Nº 704/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, letra "a", da Constituição Federal de 1988, combinado com o artigo 184, item I, da Lei 1711/52, à servidora GERALDA RIBEIRO LEAL, Administrado ra, 923.C, ref. NS-20, mat. 2.235.047, CIS 105.590, do Quadro Permanen te desta Autarquia, lotada na 3a. Diretoria Regional, com as vantagens da ref. NS-25, Classe Especial, da citada Categoria Funcional. (Processo nº 43222.000751/89).

Nº 705/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, alínea "c", da Constituição Federal de 1988, com proventos proporcio nais ao tempo de serviço, ao servidor DÁRIO LOPES DA SILVA, Agente Admī nistrativo, 801, Classe Especial, ref. NM-32, mat. nº 2.108.518,CIS nº 061.457, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 4a. Diretoria Regional. (Processo nº 43224.1064/89).

Nº 706/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, letra "a", da Constituição Federal de 1988, combinado com o artigo 184, item II, da Lei 1711/52, à servidora MARIA JOSÉ ALMEIDA DE MACEDO, Agen te Administrativo, 801, Classe Especial, ref. NM-32, mat. nº 2.103.531, CIS nº 021.439, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotada no 1º Distrito de Engenharia Rural, com proventos aumentados de 20% (vinte por cento). (Processo nº 43208/000295/89).

Nº 707/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, letra "a", da Constituição Federal de 1988, combinado com o artigo 184, item I, da Lei 1711/52, ao servidor GERALDO SIMAS, Economista, 922.A, ref. NS-10, mat. nº 2.045.596, CIS nº 063.349, do Quadro Permanente des ta Autarquia, lotado no 2º Distrito de Engenharia Rural, com as vanta gens da ref. NS-16, Classe "b", da citada Categoria Funcional. (Processo nº 43210/00370/89).

Nº 708/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, alínea "c", da Constituição Federal de 1988, com proventos proporcio nais ao tempo de serviço, ao servidor PEDRO AVELINO DE AGUIAR, Agente de Portaria, 1202, Classe Especial, ref. NM-25, mat. nº 2.261.226, CIS nº 102.575, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado no 5º Distrito de Engenharia Rural. (Processo nº 43216-000236).

Nº 709/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, item III, alínea "c", da Constituição Federal de 1988, com proventos proporcio nais ao tempo de serviço, ao servidor HIRAN RUAS DE ABEU, Agente de Serviços de Engenharia, 1013. D, ref. NM-25, mat. nº 2.112.233, CIS nº 053.130, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado no 5º Distrito de Engenha ria Rural. (Processo nº 43216-000238/89).

Nº 710/DPE - alterar a portaria 1303/DPE, de 16.11.88, publicada no D.O: de 24.11.88, que aposentou o servidor VALTER RODRIGUES DE VASCONCELOS , Agente de Atividades Agropecuárias, 1007.D, ref. NM-23, mat. 2.106.733 , CIS nº 045.507, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2a Diretoria Regional, para considerar a referida aposentadoria, combinada com o artigo 184, item T, da Lei 1711/52, com as vantagens da ref. NM-30 , Classe Especial, da citada Categoria Funcional.(Processo nº 43220-003533/88).

Nº 711/DPE - alterar a Portaria 316/DPE, de 07.03.89, publicado no D.O. de 10.03.89, que aposentou o servidor NEUTON SINDEAUX MOREIRA, Agente Administrativo, 801, Classe Especial, ref. NM-32, mat. nº 2.107.169,CIS nº 019.206, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2a. Direto ria Regional, para considerar a referida aposentadoria,com as vantagens do artigo 2º, letra "b", da Lei 6.732/79, publicada no D.O.de 05.12.79. (Processo nº 43220-003604/88).

RONALDO SANTIAGO NUNES

SECRETARIA NACIONAL DE DEFESA AGROPECUÁRIA

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

O Secretário Nacional de Defesa Agropecuária, no uso das cões que lhe confere o Artigo 89, item VIII, do Regimento Interno da SNAD, aprovado pela Portaria Ministerial Nº 241, de 10 de março de 1978, RESOLVE:

Nº 26 — Dispensar, ADAUTO LIMA RODRIGUES, ocupante do emprego de Médico Ve terinario, LT-NS-910, Classe C, Ref. 21, da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura das incumbências de Chefe da Seção de Normas Técnicas, da Divisão de Inspeção de Pescado e Derivados - SENOTI/DIPES, da Secretaria de Inspeção de Produto Animal - SIPA, constante do Regimento Interno desta Secretaria.

Nº 27 — Dispensar, a pedido, ANTONIO MOACYR DE CARVALHO, ocupante do em prego de Medico Veterinário, LT-NS-910, Classe "S", da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, das incumbências de Diretor da Divisão de Inspeção de Leite e De rivados, da Secretaria de Inspeção de Produto Animal-DILEI/SIPA, constante do mento Interno desta Secretaria.

Nº 28 — Atribuir a, JUVENAL MIGUEL DE ARAOJO, ocupante do emprego de Medico Veterinário, LT-NS-910, Classe "S", Ref. 25, da Tabela Permanente do Ministerio da Agricultura, as incumbências de Diretor da Divisão de Inspeção de Leite e Derivados, da Secretaria de Inspeção de Produto Animal-DILEI/SIPA, constante do mento Interno desta Secretaria.

Nº 29 — Atribuir a, ANTONIO MOACYR DE CARVALHO, ocupante do emprego de Mêdico Veterinário, LT-NS-910, Classe "IS", da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, as incumbências de Chefe da Seção de Normas Técnicas, da Divisão de Inspe

ção de Leite e Derivados - SENOTI/DILEI, da Secretatia de Inspeção de Produto Animal - SIPA, constante do Regimento Interno desta Secretaria.

MANOEL EUGÊNIO PRATA VIDAL

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 256, DE 26 DE ABRIL DE 1989

O Ministro de Estado da Educação, no uso de suas atribuições, Resolve:

Designar WELLINGTON CORREIA DE FIGUEIREDO para exercer a Função de confiança de Subsecretário da Subsecretaria de Coordenação da Secretaria de Educação Física e Desportos, Código LT-DAS-101.3, da Tabela Permanente deste Ministério.

CARLOS SANT'ANNA

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

O Secretário Geral do Ministério da Educação, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 364 de 03 de junho de 1987, publicada no Diário Oficial de 05 de junho de 1987, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 77 336, de 25 março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83 844, de 14 de agosto de 1979, RESOLVE

Nº 161 — Dispensar VALÉRIA PORTO, da função de confiança de Coordenadora de Cooperação Técnica Internacional LT-DAS-101.1, da Secretaria de Assuntos Internacionais, constante da Tabela Permanente deste Ministério, a partir de 05 de março de 1989.

Nº 162 - Designar SANDRA MARIA FONTOURA QUEIROZ DE PINA, para exercer a função de confiança de Coordenadora de Cooperação Técnica Internacional, LT-DAS-101.1, da Secretaria de Assuntos Internacionais, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

O Secretário Geral do Ministério da Educação, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 259, de 29 de março de 1985, publicada no Diário Oficial de 1º de abril de 1985, combinada com a Portaria Ministerial nº 360, de 16 de maio de 1986, publicada no Diário Oficial de 21 de maio de 1986, RESOLVE:

Nº 163 — Designar PAULO HENRIQUE DA SILVA, para exercer a Função de Assessoramento Superior - FAS IV, a partir de 13 de abril de 1989.

UBIRAJARA BRITO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretá rio Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que consta do Ofício nº 482, de 14 de abril de 1989, da Secretaria de Controle Interno, resolve

Nº 594 - Dispensar, a pedido, APARECIDA ALVES ALMEI DA, ocupante do cargo de Técnico de Finanças e Controle, Classe "C", Padrão III, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Assistente da Subsecretaria de Auditoria, Código DAI-112.3 (NS), da

Secretaria de Controle Interno, do Quadro Permanente deste Ministério.

Nº 596 - Dispensar MÔNICA APARECIDA LOPES, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Clas se "A", Referência NS-05, da função de Chefe da Seção de Planejamento, Código DAI-111.2 (NS), da Divisão de Apoio Técnico da Subsecretaria de Auditoria da Secretaria de Controle Interno, do Quadro Permanente des

DIÁRIO OFICIAL

2172

NO 598 -Designar MÔNICA APARECIDA LOPES, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Clas se "A", Referência NS-05, para exercer a função de Assistente da Subsecretaria de Auditoria, Código DAI-112.3 (NS), da Secretaria de Controle Interno, do Quadro Permanente deste Ministério.

Designar TÂNIA MARIA DA SILVA OLIVEIRA, ocu pante do cargo de Técnico de Finanças e Controle, Classe "B", Padrão I, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Seção de Planejamento, Código DAI-111.2 (NS), da Divisão de Apoio Técnico da Subsecretaria de Auditoria da Secretaria de Controle Interno, do Quadro Permanente deste Ministério.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delagada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e tendo em vista o Decreto nº 93.613, de 21 de novembro de 1986, publicado no Diário Oficial de 24 subsequente, e processo nº 23000.069741/89-14, resolve

Dispensar, a partir de 03 de abril de 1989, JOSÉ FERREIRA DOS SANTOS, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Código LT-M-402I, Classe "E", Nível 02, da função de Coordenador das Atividades da Cooperativa-Escola dos Alunos, da Escola Agrotécnica Federal de Castanhal - PA.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES
SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi de
legada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publi
cada no Diário Oficial de 11 de junho de 1981, e tendo em vista o De
creto nº 93.613, de 21 de novembro de 1986, publicado no Diário Ofi
cial de 24 subsequente e Processo nº 23000.084185/89-80, RESOLVE:

Nº 597 - Designar, ANTONIO EUSTÂQUIO SOARES DE OLI VEIRA, Assistente em Administração, Código 181, Subgrupo NM-04, nível 18, para exercer a função de Chefe da Seção de Material e Patrimônio, Código DAI-111.1 (NM), da Escola Agrotécnica Federal de Salinas-MG.

Nº 600 -Rescindir, a partir de 15 de fevereiro 1989, o Contrato de Trabalho de JOSÉ LUIZ MUCHON, Professor de Ensino de 19 e 29 Graus, Código M-4021, classe "D", referência 01, da Escola Agrotécnica Federal de Cáceres-MT.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial no 382, de 09 de junho de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e tendo em vista o Decre to no 93.613, de 21 de novembro de 1986, publicado no Diário Oficial de 24 subsequente, e de acordo com o Artigo 40, Item III, Letra"a", da Constituição da Repúbilca Federativa do Brasil, combinado com o Artigo 184, Item I, da Lei nº 1.711/52, consoante disposição da Lei nº 6.701/79, RESOLVE:

Nº 601 - Conceder Aposentadoria a MANOEL Matricula nº 2.019.975, no Cargo de Assistente de Alunos, CAUTERUCCI Subgrupo NM-02, Nivel 16, com proventos correspondente ao Nivel 17, do Quadro Permanente da Escola Agrotécnica Federal de Barbacena - MG. (Processo nº 23000.069050/89-85)

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, pu blicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e tendo em vista o Decre to nº 93.613, de 21 de novembro de 1986, publicado no Diário Oficial de 24 subsequente, e de acordo com o Artigo 40, Item III, Letra"a", da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o Artigo 184, Item II, da Lei nº 1.711/52, consoante disposição da Lei nº 6.701/79, RESOLVE: O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES

Conceder Aposentadoria a JOSÉ MOREIRA SOBRI NHO, Matricula nº 1.515.098, no Cargo de Carpinteiro, Código 379, Subgrupo NA-06, Nível 31, do Quadro Permanente da Escola Agrotécnica Federal de Salinas-MG.(Processo nº 23000.084201/89-34)

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria no 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e de acordo com o Artigo 40, item III, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o Artigo 184, item II, da Lei no 1711/52, consoante disposição da Lei no 1701/79, respuns. 6701/79, resolve

Nº 603 -Conceder aposentadoria a MARIA JOSÉ VIEIRA MOTTA, Matricula no 12921-6, no cargo de Técnico em Assuntos Educació nais. Código NS-927. Classe S, Referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo nº 23026.001880/89-16).

NO 604 -Nº 604 - Conceder aposentadoria a RAMIRO DAMASO RE BELLO DE FIGUEIREDO, Matrícula nº 4480-6, no cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe S. Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo nº 23013.000378/89-74).

Conceder aposentadoria a ZILLAH BAPTISTA DA SILVA, Matrícula nº 640-8, no cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe \underline{S} , Referencia NM-32, do Quadro Permanente deste Minist $\underline{\underline{e}}$ rio. (Processo \underline{n} 9 23026.001052/89-14).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e de acordo com o Artigo 40, item III, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o Artigo 184, item I, da Lei nº 1711/52, consoante disposição da Lei nº 6701/79, resolve

Nº 605 - Conceder aposentadoria a MARIA LUCIA MAGA LHÃES NOGUEIRA, Matrícula nº 3439-8, no cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Código NS-927, Classe C, Referência NS-20, com as vanta gens da Classe S, Referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério. (Proc. nº 23023.000424/89-99).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, e do que consta o Proc. nº 23026.001094/89-56,re

Nº 607 - Retificar a Portaria nº 379, de 20 de mar co de 1989, publicada no Diário Oficial de 21 subsequente, referente a aposentadoria de NILZA MARISA ALMEIDA NASCIMENTO, do que constou: no cargo de Datilógrafo, código SA-802, Classe C. Referência NM-26, com as vantagens da Classe S. Referência NM-32, para constar: no cargo de Datilógrafo, código SA-802, Classe C, Referência NM-27, com as vantagens da Classe S, Referência NM-32.

PEDRO DE PAULA WANDERLEY

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

Secretaria Executiva

PORTARIA Nº 25, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA EXECUTIVA DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições previstas no ar tigo 31 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 655, de 04 de dezembro de 1981, resolve:

Dispensar a pedido, a partir de 02.05.89, CLEIDE LUZIA RE-HUSCH, Técnico em Assuntos Educacionais código LT-NS-927, classe "C",

Ref. NS-19, da Tabela Permanente do FNDE, da função de confiança Chefe da Seção de Legislação e Classificação de Cargos da Divi Pessoal código DAI-111.3, desta Autarquia.

ANTONIO CARLOS COSTA DE CARVALHO SÁ

SECRETARIA DE ENSINO DO 2º GRAU

Escola Técnica Federal do Piauí

PORTARIAS DE 19 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO PIAUÍ, no uso da atribuição que lhe confere o art. 18, alínea "j", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministe rial nº 506, de 16-10-75, RESOLVE:

№ 118 - I - Exonerar, a partir de 10-04-89, o servidor TIAGO CARDOSO ROSA, Profes sor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "C", Referência 1, da Tabela Permanente desta Escola, em face de haver manifestado a opção prevista no art. 3º do Decreto nº 97.595, de 29-03-89, equivalente a pedido de exoneração, nos termos do § 2º do art. 1º da Portaria-SEPLAN nº 422, de 30-03-89.

II - Declarar vago o referido emprego, respeitada a determinação contida no art. 1º do Decreto nº 97.641, de 11-04-89.

I - Exonerar, a partir de 11-04-89, o servidor JOSÉ RAIMUNDO DE ARAÚJO CAR VALHO, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "D", Referência 1, da Tabela Per manente desta Escola, em face de haver manifestado a opção prevista no art. 3º do Decreto nº 97.595, de 29-03-89, equivalente a pedido de exoneração, nos termos do \$ 2º do art. 1º da Portaria-SEPLAN nº 422, de 30-03-89.

II - Declarar vago o referido emprego, respeitada a determinação contida no art. 1º do Decreto nº 97.641, de 11-04-89.

PORTARIAS DE 20 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO PIAUÍ, no uso da atribuição que lhe confere o art. 18, alínea "j", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministe rial nº 506, de 16-10-75, RESOLVE:

.№ 120 - I - Rescindir, a pedido, a partir de 11-04-89, o Contrato de Trabalho do servidor MARCOS PATRÍCIO NOGUEIRA, ocupante do emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "C", Referência 1, da Tabela Permanente desta Escola.

II - Declarar vago o referido emprego.

 \mathbb{N}^{2} 121 - I - Rescindir, a pedido, a partir de 14-04-89, o Contrato de Trabalho da servidora MARIA CERES FREIRE MIRANDA, ocupante do emprego de Professor de Ensino 1º e 2º Graus, Classe "C", Referência 4, da Tabela Fermanente desta Escola.

II - Declarar vago o referido emprego.

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO PIAUÍ, no uso da atribuição que lhe confere o art. 18, alínea "j", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministe rial; nº 506, de 16-10-75, RESOLVE:

№ 122 - I - Exonerar, a partir de 19-04-89, o servidor CUSTÓDIO EORGES ALVES, Médi co, NS-03, Nivel 06, da Tabela Permanente desta Escola, em face de haver manifestado a opção prevista no art. 3º do Decreto nº 97.595, de 29-03-89, equivalente a pedido de exoneração, nos termos do § 2º do art. 1º da Portaria-SEPLAN nº 422, de 30-03-89.

II - Declarar vago o referido emprego, respeitada a determinação contida no art. 1º do Decreto nº 97.641, de 11-04-89.

№ 124 - I - Exonerar, a partir de 18-04-89, o servidor MARCELO COSTA E CASTRO, Pro fessor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "D", Referência 2, da Tabela Permanente desta Escola, em face de haver manifestado a opção prevista no art. 3º do Decreto nº 97.595, de 29-03-89, equivalente a pedido de exoneração, nos termos do § 2º do art. 1º da Portaria-SEPLAN nº 422, de 30-03-89.

II - Declarar vago o referido emprego, respeitada a determinação contida no art. 1º do Decreto nº 97.641, de 11-04-89.

JOSÉ FERREIRA CASTELO BRANCO

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO SUPERIOR

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÁRIO DA EDUCAÇÃO SUPERIOR DO MINISTERIO DA EDUCA- 1 ÇÃO, no uso de suas atribuições, resolve:
Nº 132 — Art. 1º - Designar os professores JULIO CĒSAR TEIXEIRA e
EDUARDO PINTO FILGUEIRAS, da Escola Superior de Agricultura de Lavras,
para, em comissão, verificarem a existência de condições para o reconhecimento do curso de Zootecnia, ministrado em Itapetinga/BA, pela
Universidade Estadual do Sudoeste da Bahia, conforme Processo nº
23000 004086/89-87

23000.004086/89-87.
Art. 2º - A comissão verificadora, ora nomeada, dispora de 45 dias, a contar da publicação desta portaria, para visitar a insti-

tuição e apresentar relatório conclusivo. Art. 3º - Esta portaria entrarã em vigor na data de sua publicação revogando-se as disposições em contrário.

O SECRETÁRIO DA EDUCAÇÃO SUPERIOR DO MINISTÉRIO DA EDUCA-ÇÃO, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que dispõe o Pare cer CFE nº 231/88, constante do Processo nº 23001.000214/87-60, resol

Art. 19 - Designar os professores LIANA RUBI TERESA DE CAS-TANOS OCAMPO e MARIO DE SOUZA CHAGAS, da Universidade do Rio de Janeiro, e MARIA HELENA SILVA DE OLIVEIRA E CARVALHO, da Universidade Esta dual de Londrina, para, sob a presidência do primeiro, constituirem a Comissão de Sindicância que devera nos termos do supracitado Parecer apurar denúncias de irregularidades no funcionamento do curso de Museologia, a nível de pos-graduação, do Instituto de Museologia de São Paulo, mantido pela Fundação Escola de Sociologia de São Paulo, com sede em São Paulo/SP.

Art. 2º - A presente Comissão de Sindicância, deverá, no prazo de 60 (sessenta) dias, apresentar relatório circunstanciado com vistas ao Egrégio Conselho Federal de Educação.

Art. 3º - Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

EDSON MACHADO DE SOUSA

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

ATO DO MAGNÍFICO REITOR

NOME CATEXORIA VIGENCIA ORÇÃO DE ORÇÃO DE PORTARIA CONJUNTA ORIGEM DESTINO Aron Simis Prof.Adjunto 01.03.89 236/89 UFBA JOSÉ ROGÉRIO DA COSTA VARGENS EDINALDO COMES BASTOS

Réitor da UFBA Reitor da UFPE

NOMEACÃO CATEGORIA LOTAÇÃO FUNÇÃO PORTARIA DATA FUNCTONAL PORTARIA Alberto Peçanha Martins Prof. Assis DIR 329/89 21.04.89 Diretor

JOSÉ ROGÉRIO DA COSTA VARGENS

Superintendência de Pessoal

ATOS DO SUPERINTENDENTE DE PESSOAL

RESCISÃO

NOME CATEGORIA LOTAÇÃO PORTARIA VIGENCIA PROCESSO FUNCIONAL Nadia Mauricia de Moraes SPE-065181/89 EDC/Dept9 303/89 01,03,89 Prof.Auxi liar Educação I

Telma Dantas Teixeira de Prof.Auxi ENF/Dept9 309/89 01.09.87 SPE-029856/87 Oliveira Enf.Comunitária lìar Tânia Regina Garcia Rosa Prof.Auxi NUT/Dept9 319/89 01.04.89 SPE-065196/89 Loureiro liar Ciencias dos Alimentos Maria Luiza Ramos de Sou Prof.Auxi ENF/Depto 320/89 28.02.89 SPE-064762/89 liar Enf. Med. Cir. Adm. Enfermagem Hildebrando Souza Mene-Contador GAB 324/89 07.04.89 SPE-067372/89 zes Filho Eleonor Maria de Almei-Farmacêu-FIS 323/89 06.04.89 SPE-067330/89 da Mota tico Bioquimico

ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA

PORTARIA NO 478, DE 29 DE DEZEMBRO DE 1988

O Diretor da Escola Paulista de Medicina, no uso de suas atribuições, resolve:

Posicionar na Classe de Professor Auxiliar, a partir de 26.08.88, no emprego de Professor de Ensino Superior, da Carreira do Magistério, por força de habilitação em Concurso Público de Provas e Titulos, o Fonaudiologo - NS 56, YASUKO IMASATO ITO, lotada no Depar tamento de Oftalmo/Otorrinolaringologia, ficando automaticamente vago o emprego que ocupava.

NADER WAFAE

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 18 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, autarquia de regime especial, vinculada ao Ministerio da Educação, no uso das atribui ções que lhe confere o artigo 56 do Regimento Geral aprovado pela Portaria Ministrial nº 003, de 09 de janeiro de 1984, e o artigo 9º do Plano Único de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, aprovado pelo Decreto nº 94.664, de 23 de julho de 1987, e tendo em vista os termos da Portaria Interministerial nº 474, de 02 de se tembro de 1988, e o que consta do Oficio nº 1916/89/MEC/SESU/SDI/CODAI, resolve:

Nº 110 - Contratar THELDO CRUZ FRANCUEIRA, como Professor Substituto, no período de 02 de março a 31 de dezembro de 1989, nos termos da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT, com a carga horaria de 12 horas semanais, na vaga decorrente da rescisão tratual de Edmilson Moreira Almeida, ocorrida em 01/01/1989.

Nº 111 - Contratar ANA AUGUSTA PASSOS REZENDE, como Professor Substituto, no perío do de 1º de março a 31 de dezembro de 1989, nos termos da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT, com a carga horaria de 10 horas semanais, na vaga decorrente da resci são contratual de Rita Cândida Frade Ribeiro, ocorrida em 31/12/1988.

WILTON DA SILVA MATTOS

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA

PORTARIA NO 109, DE 13 DE ABRIL DE 1989

O Diretor-Geral do Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do processo nº 23063.00903/89-48, resolve:

Conceder aposentadoria, nos termos dos artigos 176, item Conceder aposentadoria, nos termos dos artigos 1/6, item II, 184, inciso II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, combina dos com o artigo 40, item III, alínea "a", da Constituição Federal a, SEBASTIÃO BONIFÁCIO DA SILVA, ocupante do cargo de Mestre/Ofício, ní vel 24 (vinte e quatro), matrícula n º 2.371.777, do Grupo Nível Mědio, Subgrupo NM-02, do Quadro Permanente desta Autarquia Educacional, a que se refere a Lei nº 7.596, de 10 de abril de 1987, regulamentada a que se refere a Lei nº 7.596, de 10 de abril de 1987, regulamentada pelo Decreto nº94.664, de 23 de julho de 1987.

ZELIO DIAS

AVISO

A Imprensa Nacional possui espaços próprios para eventos culturais Os interessados poderão procurar maiores esclarecimentos pelo fone: 321-5566 — R.: 208 e 124. ou no SIG — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70.604 — Brasilia — DF

GOVERNO FEDERAL - TUDO PELO SOCIAL

Ministério do Trabalho

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 3.136, DE 27 DE ABRIL DE 1989

A MINISTRA DE ESTADO DO TRABALHO, tendo em vista o dis posto no Art. 99, item VI e parágrafo único, e Art. 10, dos Estatutos da Fundação Jorge Duprat Figueiredo, de Segurança e Medicina do Traba lho - FUNDACENTRO, aprovados pelo Decreto nº 77.319, de 22 de março de 1976, resolve:

Designar LUCIANO FIGLIOLIA e JORGE SARHAN SALOMÃO, para, na qualidade de membros Titular e Suplente, respectivamente, representarem as Confederações representativas das categorias econômicas no Conselho Deliberativo da supracitada Fundação, em virtude do término dos mandatos de AURÉLIO MENDES DE OLIVEIRA e LUCIANO FIGLIOLIA.

DOROTHEA WERNECK

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 235, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, usando da com petência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.542, de 27 de setembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 1º de outubro subsequente, resolve

DESIGNAR JOÃO ALOYSIO CARVALHO FILHO, para exercer a função de confiança de Assessor, código LT-DAS 102.1, desta Secretaria-Geral, da Tabela Permanente deste Ministério.

LÍSCIO FÁBIO DE BRASIL CAMARGO

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 238, DE 26 DE ABRIL DE 1989

A Diretora-Geral do Departamento do Pessoal do Ministério do Trabalho, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, resolve

cancelar a Portaria nº 194, de 27.03.89, publicada no DO de 30 subsequente, na parte relativa a MAFALDA TEREZINHA JUSTI SCARPA, matrícula nº 2.383.181, tendo em vista que a servidora não requereu apo sentadoria, esim certidão de tempo de serviço. (Proc.24539-00017/88).

RUTH LEITE

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS/GM1, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de acordo com o que preceitua o artigo 1º, inciso IX do Decreto no 61 464, de 04 de outubro de 1 967, resolve:

Nº 269 - Reverter ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 86 da Lei no 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, o Tenente-Coronel Especia-lista em Controle de Trafego Aèreo MARIO MEDEIROS SANT'ANNA.

Nº 273 - Agregar ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 82, item V, da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, o Primeiro-Tenente QOT PAULO VINICIO FREITAS DO NASCIMENTO, a contar de 04 de abril de 1 989.

Nº 274 - Agregar ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 81, item IV, da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, o Major Especialista em Avião AUGUSTO LENZI DA SILVA, a contar de 20 de abril de 1 989.

acordo com o que preceitua o artigo 1º, inciso VI, do Decreto nº 61 464, de 04 de outubro de 1 967, e o que consta do Processo M Aer nº 08-03/0243/89, resolve:

Nº 270 - Declarar, de acordo com o artigo 3º do Decreto nº 94 867, de 09 de setembro de 1 987, Primeiros-Tenentes Estagiários a contar de 06 de março de 1 989, os seguintes Médicos:

LUIZ HERMILIO VANZELLOTTI MONTEIRO, RICARDO RICA MARCOS, JOÃO VERGILIO DOS SANTOS NETO, JULIO CESAR DE LIMA NOGUEIRA, JOEL ANISIO ASSAD DE SOUZA, PAULO ROBERTO PEREIRA DAS NEVES, HABERLANDH SODRE LIMA, PEDRO MARCOS OLIVIER SANZOVO, ANTONIO FONSECA MACHADO DOS SANTOS, CARLOS ANTONIO LOPES FARINELLI, JOCELINO YASUSHI HAYASHI, PAULO FERREIRA ABRANTES, CARLOS LEBOURG, NELSON DE JESUS FILHO, HENRIQUE LOURENÇO FILHO, GERALDO JOSÈ RODRIGUES, CLOER VESCIA ALVES, JOSÉ CARLOS MAIA MOREIRA, ARCANJO PINTO FIUZA, HELIO HENRIQUE VIEIRA VERISSIMO, EVANDRO SOUZA DE LIMA, ROGERIO STORINO GONÇALVES GOMES, JOSIAS MENDONÇA CAVALCANTI, JAN EMIDIO JUSTI, DENIS CARVALHO PARRY, EDSON ALBERTO

BORGES MORAES, MARCOS DOTI VIANNA DE LIMA, EDSON SHIMABUKURO, ROGERIO BIGNOTTO CABRAL, JOSÉ BENEDITO LOBÃO BARROZO, FRANCISCO MANOEL DARGAINS BRANDÃO DA SILVA, CLAUDIO COLARES LESSA, MARCOS ANTONIO DE ARAUJO FERREIRA, ROBERTO AUGUSTO FERREIRA JUNIOR, RENATO CAVALCANTI DE MOURA CUNHA, WALTER DA SILVA SANTA ROSA, MAX FELDMAN E RAIMUNDO FERREIRA SALES.

Nº 271 - Declarar, de acordo com o artigo $3^{\rm o}$ do Decreto $n^{\rm o}$ 94 867, de 09 de setembro de 1 987, Primeiros-Tenentes Estagiários a contar de 06 de março de 1 989, os seguintes Dentistas:

HELIO DE ALMEIDA CARDOSO LAGO, VAGNER PENTEADO DE MELO, JOÃO FRANCISCO FERNANDES DOMINGOS, DONIZETTI FERNANDES, SEBASTIÃO GERALDO FONTES SAMPAIO FILHO, HIRAM LUCAS VIDOVICHI, MARIO JOSÉ DE OLIVEIRA RICART, ROBERTO WADHY DE OLIVEIRA, HENRIQUE DA COSTA CAPILLÉ, FLAVIO CARLOS HUF, LEONARDO GUERRA MAIO RIBEIRO, MARCIO CUNHA LIMA E MARCELO ANDRADE PAULÍNO.

Nº 272 - Declarar, de acordo com o artigo 3º do Decreto nº 94 867, de 09 de setembro de 1 987, Primeiros-Tenentes Estagiários a contar de 06 de março de 1 989, os seguintes Farmacêuticos:

RONALD THESING, ELISEO ELIÈZER LINHARES, JOÃO GONÇALVES JÜNIOR, GEOVANI REIS MATIUZZI È JOSÉ GILBERTO DANZI SALVIA.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA,

resolve:

Nº 275 - Dispensar, por necessidade do serviço, o Coronel Intendente LANNES DE AGUIAR GARCIA do cargo de Inspetor Setorial do Comando-Geral do Pessoal, por ter sido cogitado para outra comissão.

Nº 276 - Designar, por necessidade do serviço, o Tenente-Coronel Intendente MARTIN FERNANDEZ MARTINS para o cargo de Inspetor Setorial do Comando-Geral do Pessoal.

Nº 277 - Colocar, por necessidade do serviço, o 3S QSS BAS BTP LAURENIO ALVES BESERRA à disposição da Confederação Brasileira de Atletismo, no periodo de 03 de maio a 05 de junho do corrente ano, a fim de participar de competições esportivas no continente europeu, sem ônus para este Ministério.

acordo com o que preceitua o artigo 1° , inciso III, do Decreto n° 61 464, de 04 de outubro de 1 967, resolve:

Nº 278 - Conceder demissão do serviço ativo da Aeronautica ao Primeiro-Tenente Médico MARTIN RAIMAR PORTNER e inclui-lo, com o mesmo posto, na reserva, de acordo com os artigos 115, item I, e 116, item II e Paragrafo 3º da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA, de acordo com o disposto nos artigos 96, item I, e 97 da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, e tendo em vista o disposto no artigo 1º, item I, do Decreto nº 61 464, de 04 de outubro de 1 967, resolve:

Nº 279 — Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Primeiro-Tenente QOEA WILKNSON DA SILVEIRA FRIAÇA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 68, parágrafo 1º; 134; 135; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, parágrafo 1º, lletra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigo 2º do Decreto-lei nº 1 447, de 13 de fevereiro de 1 976; artigos 110, items 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, items I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, parágrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contar mais de 30 anos de serviço.

Nº 283 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Primeiro-Tenente QOEA WALTER AUGUSTO LOURENÇO, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20 da Lei 'nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, paragrafo 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3, e 4; 113; 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, paragrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contar mais de 30 anos de serviço.

Nº 286 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Primeiro-Tenente QOEA LAURENTINO JOSÉ DAS NEVES, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 68, parágrafo 1º; 134; 135; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, parágrafo 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigo 2º do Decreto-lei nº 1 447, de 13 de fevereiro de 1 976; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, parágrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contar mais de 30 anos de serviço.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de

acordo com o disposto nos artigos 96, item II, e 98, item XV da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, e tendo em vista o disposto no artigo 1º, item I, do Decreto nº 90 893, de 04 de fevereiro de 1 985, resolve:

Nº 280 - Transferir para a Reserva Remunerada o Major Especialista em Armamento PEDRO ROBERTO RAFFS MACHADO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 63, item 1; 68, itens 1, 2 e 3; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972; combinada com o artigo 56, parágrafo único, da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº

5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, paragrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, a contar de 04 de abril de 1 989.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de

acordo com o disposto nos artigos 96, item I, e 97 da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, e tendo em vista o disposto no artigo 1º, item I, do Decreto nº 90 893, de 04 de fevereiro de 1 985, resolve:

Nº 281 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Major Especialista em Comunicações ANTÔNIO CARLOS ARANTES BERNARDES, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 63, item 1; 68, itens 1, 2 e 3; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, parágrafo 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 è 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, parágrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contar mais de 30 anos de serviço. contar mais de 30 anos de serviço.

Nº 282 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Coronel Nº 282 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Coronel Aviador JOSÉ AGOSTINHO MACIEL, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 63, item 1; 68, itens 1, 2 e 3; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, parágrafo 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, parágrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contar mais de 30 anos de serviço.

Nº 284 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Coronel Aviador GETULIO EURICO LEÃO DE CAMARGO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 63, item 1; 68, itens 1, 2 e 3; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, parágrafo 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, parágrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contarmais de 30 anos de serviço. mais de 30 anos de serviço.

Nº 285 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada lao Coronel Intendente EDSON CAMPOS DOS REIS, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 68, parágrafo 1°; 134; 135; parágrafo 2°; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, parágrafo 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigo 2º do Decreto-lei nº 1 447, de 13 de fevereiro de 1 976; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, parágrafo 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, alterado pelo Decreto nº 96 877, de 29 de setembro de 1 988, por contar mais de 30 anos de serviço. mais de 30 anos de serviço.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usan

do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840 de 14 de agosto de 1979, e tendo em vista o constante no Processo nº 14-01/1250/89,

Nº 287 - I - RESCINDIR POR INTERESSE DA ADMINISTRAÇÃO, os contratos trabalho de servidores da Tabela Permanente deste Ministério.

A - Na Categoria Funcional de Artifice de Eletricidade e Comunicações, código LT-ART-703, classe "A", referência NM-09.

01 - A partir de 01 de fevereiro de 1 989, de VERONICA MARINHO

DE OLIVEIRA. (Proc. 3003/121/89-GAP-RJ). B - Na Categoria Funcional de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", Ref. NM-19.

01 - A partir de 01 de março de 1 989, de TERESA CRISTINA TARAN-

TO ALBUQUERQUE FONSECA. (Proc. nº 3002/135/89-GAP-RJ).

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA, no

uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 7º, número II, do Decreto número 77.336, de 25 de março de 1 976, com a redação dada pelo Decreto número 83.844, de 14 de agosto de 1 979 e tendo em vista o que consta dos processos nºs 0201/386 e 387/89, resolve:

EXONERAR do dargo em comissão de Assessor, código DAS-102.1 da Secretaria de Economia e Finanças da Aeronáutica, os servidores EDMUN DO MOREIRA DA ROCHA PINTO, Analista de Finanças e Controle FC-3801-S, Padrão III e NELSON OSCAR TEIXEIRA DE FARIA, Técnico de Finanças e Controle, FC-3802-S, padrão III, da lotação do Ministério da Fazenda e em exer cício na Secretaria de Economia e Finanças da Aeronautica.

Ministério da Saúde

SUPERINTENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, no uso das a-U SUPERINTENDENTE DE LAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela letra "G", do artigo 103, do Regimento Interno da SUCAM, aprovado pela Portaria Ministerial nº 161/Bsb, de 07 de maio de 1976, de acordo com o Parecer do Secretário do Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 100/200 2002 21.697/79-DASP, resolve:

Dispensar por justa causa, da Tabela Permanente da Superintendê<u>n</u> Nº 317 cia de Campenhas do Saúde Pública, os servidores abaixo relacionados: HAROLDO DE JESUS RAMOS, Motorista Oficial, código LT-ST-1201,re-

ferência NM-07, classe "A", em exercício na Diretoria Regional de Mato Grosso do Sul, a portir de 07.04.89, de acordo com as alíneas "a" e "f", do art. 482, da CLT (Proc. nº 25.185-100-A/89).

JOÑO PEREIRA MARIANO DA SILVA, Agente de Saúde Pública, código LT-SP-1702, classe A, ref.NM-05, em exercício na Diretoria Regional de Mato Grosso do Sul,a partir de 14.12.88, de acordo com a alínea "a" do artigo 482, da CLT (Processo nº 25.185/35/89).

OTAVIANO NUNES CAVALCANTE, Agente de Saúde Pública, classe código LT-SP-1702, ref.NM-05, em exercício na Diretoria Regional de Pernambuco, partir de 11.11.88, de acordo com as alíneas "a", "f", "h" e "k", do artigo 482, CLT (Proc. nº 25.225/3261/88).

Dispensar, a pedido da Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública os servidores ocupantes da relação que integra esta Porta-

DISPENSA A PEDIDO

NOME	CLASSE/EMPREGO	UNID/EXERCICIO
01- CARLA LUZIA FRACARO	AGENTE ADMINISTRATIVO código LT-SA-BOl classe "A", ref.NM-19, & par- tir de 05.04.89.	SUPERINTENDÊNCIA Processo nº .25.100/0833/89
02- LUCIOLA BICALHO VASCONCELOS	AGENTE ADMINISTRATIVO código LT-5A-801,classe "A", ref.MM-17, a par- tir de 12.04.89.	SUPERINTENDÊNCIA Processo nº 25.100/00957/89
03- JOSE RUBENS BARBOSA ESPINDOLA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "B", ref.NM-17, a partir de 01.03.89.	DR/ALAGOAS Of.DR/AL/nº165/89
04- JOSE VALNEIDE CORDOVIL LIMA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702, cla <u>s</u> se "A", ref.NM-06, a 07.11.88.	DR/AMAPA Telex nº 13/89
05- EURICO EVARISTO NEPOMUCENO -	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702, cla <u>s</u> se "A", ref.NM-16, a partir de 01.01.89.	DR/CEARA Processo nº 25.140/026/89
O6- HWANDESLAI BORGES DE OLIVEIRA	MOTORISTA OFICIAL código LT-TP-1201,clas- se "A", ref.NM-13, a partir de 05.01.87.	DR/GOIÁS Processo nº 25.160/0009/87
07- JOSELIS ROSANNE LUCENA DE ALMEIDA :	AGENTE ADMINISTRATIVO código LT _T SA-801, clas- se "A", ref.NM-19, a 01.04.89.	DR/PARAIBA Processo nº 25.210/00142/89
08- NEILTON JOSÉ DA SILVA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "B", ref.NM-18, a partir de 31.08.88.	DR/PERNAMBUCO Processo nº 25.225/2462/88

Declarar a existência de vaga, na Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública, em virtude de falecimento, dos servidores ocupantes da relação que integra esta Portaria.

DECLARAÇÃO DE VAGAS

NOME	CLASSE/EMPREGO	UNID/EXERCICIO
O1- ANTONIO JOAQUIM DE BARROS	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "C", ref.NM-28, oco <u>r</u> rido em 12.03.89.	DR/ALAGDAS Oficio/DR/AL/Nº 230/89.
02- ERALDO GERMANO SALES	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "C", ref.NM-28,ocor- rido em 20.03.89.	DR/ALAGOAS Ofício/DR/AL/Nº 0262/89
03- ADOLFO LEOPOLDINO DOS SANTOS	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "S", ref. NM-32,cuo <u>r</u> rido em 31.03.89.	DR/BAHIA Telex/DR/BA/Nº 0142/89

OCTÁVÍO JULIO MOREIRA LIMA

2176	SECÃO I

DIÁRIO OFICIAL

SEXTA-FEIRA, 28 ABR 1989

NOME	CLASSE/EMPREGO	UNID/EXERCICIO
04- RODOLFO MUNIZ DE SOUZA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "8", ref. NM-20,aco <u>r</u> rido em 23.01.89.	DR/BAHIA Telex/DR/BA/Nº O144/B9
OS- OMAR DE OLIVEIRA COSTA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "B", ref.NM-19,ocor- rido em 01.03.89.	DR/GOIÁS Ofício/DR/GO/Nº O28O/89
O6- SEBASTIÃO BATISTA DA SILVA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "C", ref.NM-29, oco <u>r</u> rido em 06.04.89.	DR/PARANA Telex/DR/PR/Nº 046/89
07- LUIZ CORDEIRO DOS SANTOS	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "S", ref.NM-32,ocor- rido em 12.04.89.	DR/PARANA Telex/DR/PR/Nº 048/89
08- LUIZ GONÇALVES DE OLIVEIRA	AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA código LT-SP-1702,clas- se "B", ref.NM-10,ocor- rido em 13.03.89.	DR/RIO G.DO NORTE Oficio/DR/RN/Nº 248/89

Nº 320 -Declarar, a existência de vaga, na Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública, em virtude de aposentadoria pelo INPS, servidores abaixo relacionados.

IRVAL MIRANDA MELO, Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "B", referencia NM-26, em exercício na Diretoria Regional do Para, a partir de 31 de agosto de 1988. (Of.DR/PA/N® 366/89).

SERGIO JOSE CORREA, Agente de Saúde Pública, código LT-SP-1702,

classe "B", referência NM-17, em exercício na Diretoria Regional do Rio de Janeiro , a partir de Ol de agosto de 1988 (Proc. nº 25.245/309/89).

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o Parecer do DASP exarado no Pro cesso DASP no 007153/77, RESOLVE:

Nº 322 - Dispensar, a partir de 07-03-89, ANÁLIA RAIMUNDA CRUZ, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe "C", referência NM-26, da Tabela Permanente da SUCAM, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.2 (M-2), do Superintendente da SUCAM, para a qual foi designada pela Portaria nº 450, de 23-12-82, publicada no D.O. do dia 27 subsequente. D.O. do dia 27 subsequente.

Nº 323 - Dispensar, a partir de 04-04-89, CARLA LUZIA FRACARO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, clas de Chefe da Seção de Regime Jurídico, código DAI-111.3 (S-3), da Divísão de Legislação de Pessoal, do Departamento do Pessoal da SUCAM, em virtude da sua dispensa a pedido da Tabela Permanente virtude da sua dispensa, a pedido, da Tabela Permanente.

Dispensar LOCIA DE FATIMA LIMA ALMEIDA, ocupante do em prego de Administrador, código LT-NS-923, classe "C", referência NS-20, da Tabela Permanente da SUCAM, da função de Assistente, código DAT-112.3 (S-3), do Diretor Regional da Diretoria Regional do Distrito Federal, em virtude de sua designação para outra função.

Nº 325 - Dispensar EDISON RANGEL DE SOUSA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código SA-801, classe "S", referência NM-32, do Quadro Permanente da SUCAM, da função de chefe da Seção de Pessoal código DAI-111.3 (M-3), da Diretoria Regional do Rio de Janeiro, da SUCAM, para a qual foi designado pela Portaria nº 707, de 29-06-87, publicada no B.P. nº 71, da mesma data.

Designar LUCIA DE FATIMA LIMA ALMEIDA, ocupante do

NO 328 - Designar IZABEL FRAZÃO PALVA, ocupante do emprego de Farmacêutico, código LT-NS-908, classe "B", referência NS-15, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de chefe da Seção de Epidemi ologia, código DAI-111.3 (S-3), da Diretoria Regional de Rondônia, da SUCAM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), criado pelo Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977, com as alterações intro duzidas pela Portaria nº 885, de 11 de agosto de 1982, do Secretário de Pessoal Civil do DASP.

Nº 329 - Dispensar SANDRA COSTA DRUMMOND, ocupante do emprego de Farmacêutico, código LT-NS-908, classe "A", referência NS-09, da Tabela Permanente da SUCAM, da função de Chefe da Seção de Operações de Campo, código DAI-111.3 (S-3), da Diretoria Regional de Minas Gerais, da SUCAM, para a qual foi designada Pola Portario To 2006, da 100 de 100 para a qual foi designada pela Portaria nº 266, de 08.04.88, publicada no D.O. do dia 11 subsequente.

Nº 330 - Dispensar FABIANO GERALDO PIMENTA JÚNIOR, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, código LT-NS-912, classe "A", referência NS-08, da Tabela Permanente da SUCAM, da função de Chefe do Distrito de Montes Claros, código DAI-111,3 (S-3), da Diretoria Regional de

Minas Gerais, da SUCAM, para a qual foi designado pela Portaria nº 56 , de 16-01-87, publicada no D.O. do dia 19 subsequente.

Nº 331 - Designar LÍDIA SANGUINETE DE SOUZA RABELO, ocupante do emprego de Engenheiro, código LT-NS-916, classe "A", referência NS-07, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de chefe do Distrito de Montes Claros, código DAI-111.3 (S-3), da Diretoria Regional de Minas Gerais, da SUCAM, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), criado pelo Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977, com as alterações introduzidas pelo Portaria nº 885, de 11 de agosto de 1982, do Secretário de Pessoal Civil do DASP.

Designar FABIANO GERALDO PIMENTA JÚNIOR, ocupante do em Designar FABIANO GERALDO PIMENTA JÚNIOR, ocupante do em prego de Engenheiro Agrônomo, código NS-912, classe "A", referência NS-08, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de chefe da Seção de Operações de Campo, código DAI-111.3 (S-3), da Diretoria Regio nal de Minas Gerais, da SUCAM, do Grupo Direção e Assistência Interme diárias (DAI-110), criado pelo Decreto nº 79.746, de 30 de maio de 1977, com as alterações introduzidas pela Portaria nº 885, de 11 de agosto do 1982, do Secretário de Pessoal Civil do DASP.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANNAS DE SAÚDE PÚBLICA, do da competência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Se-cretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, resol-

Nº 327 - EXCLUIR, da Portaria nº 50, de 22.01.88, publicada no Diário Oficial de 25 subsequente, os candidatos habilitados em concurso público para provimento de empregos de Agente de Saúde Pública: JOSÉ CÍCERO PINO DE SOUZA e DONIZETTI VIEIRA ROCHA por decurso de prazo.

JOSÉLIO FERNANDES CARVALHO BRANCO

Departamento do Pessoal

PORTARIA Nº 321, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SUBSTITUTO DO DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DA SUPERIN TENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÓBLICA-SUCAM, no uso da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria nº 603/8sb, de 17 de outubro de 1979, do Ministro de Estado da

Saúde, publicada no Diário Oficial de 19 de outubro de 1979, no ministro de Estado da Saúde, publicada no Diário Oficial de 19 de outubro de 1979, resolve:

Conceder aposentadoria, no atual Quadro Permanente da Superintendên cia de Campanhas de Saúde Pública, aos funcionários constantes da relação anexa à pre

ANÍSIO TEIXEIRA PINTO TELLES

_	· · · · ·				
		MATRICULA	CARGO E CLASS	E NO DO PROCESSO	
Ι	DA SUPE	PERMANENTE ERINTENDÊN- CAMPANHAS E PÚBLICA.			
1.	GAS. 2.2	ARIANTE VIE	tivo, classe "S" código SA-801, re ferência NM-32.	SUCAM/MG	Artigo 40, item III,alí nea "c", da Constitui ção Federal e o artigo 39 do Del nº 2.211/84.
2.	SANTOS, 1.	CALISTO DOS .994.629 (SE)	Agente Administra tivo, classe "s", código SA-801, re- ferência NM-32.	105/89 SUCAM/SE	Artigo 40, item III, ali nea "a", da Constitui ção Federal com as van tagens do artigo 184, i tem II, da Lei no 1.711/52 e o artigo 30 do Del no 2.211/84.
 4. 	1.	AS DE LIMA 126.618 (PA)	Agente de Saúde Pú blica, classe "S" codigo SP-1702, re forência NM-32.	SUCAM/PA	Artigo 40, item III, alí nea "a" da Constituição Federal com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52 e o artigo 3º do Del nº 2.211/84.
5.	1.9	IVA DE ARAĴJO 994.729 (PR)	Desenhista, classe "S", ccaigo NM-1014 referência NM-32.	309/89 SUCAM/PR	Artigo 40, item III, ali hea "a", da Constituï ção Federal, com as van tagens do artigo 184, item II, da Lei no 1.711/52 e o artigo 30 do Del no 2.211/84.
	1.0	02.380 (CE)	Médico de Saúde Pú blica, classe "S", código NS-902, re ferência NS-25.		Artigo 40, item III, ali nea "a", da Constitui ção Federal, com as van tagens do artigo 184, i tem II, da Lei no 1.711/52, mais os bene fícios dos Decretos-Leis nos 1.709/79 e 2.200/84, combinado com o 2.249/85.
6.	GREGÓRIO DO 1.52	20.483 (BA)	Agente de Saúde Pública, classe "B", código SP-1702, referência NM-19,com os proventos cor-	473/88 SUCAM/BA	2.249/05. Artigo 40, item III,ali nea "a" da Constituição Federal, com as vanta gens do artigo 184,item I, da Lei nº 1.711/52 e
			respondentes à classe "C", referencia NM-26, da Categoria Funcional de idêntica de cominação.	j	o artigo 3º do Del nº 2.211/84.

NOME E MATRICULA	CARGO E GLAS	SE NO DO	
7. GUTEMBERG PAIVA DA ROCI - 1.500.357 (PB)	Agente de Saúd Pública, classe "S", códige SP-1702, refe- rência NM-32.	SUCAM/I	
8. JAIR MATHIAS DOS REIS 1.367.642 (MG)	Agente de Saûx Pública, class "S", códic SP-1702, refero cia NM-30.	se SUCAM/MX	Artigo 40, item 1II,
9. JOSÉ CEDRO 1.672.438 (RJ)	Agente Adminis- trativo, clas se "5", código SA-801, refe- rência NM-32.	SUCAM/F	Artigo 40, item III, alînea "a", da Constitu ição Federal, com as vantagens do artigo 184 item II, da Lei nº 1.711/52 e o artigo 3º do Del nº 2.211/84.
10. JOSÉ DALVO DOS SANIOS 2.211.569 (SE)	Agente de Saúde Pública, classe "C"; código sp-1702, refe- rência NM-29 co os proventos co respondentes a classe "S", re- ferência NM-32 da Categoria Funcional de idêntica denomi nação.	SUCAM/SE	Artigo 40 item III, alînea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184 item I, da Lei nº 1.711/52, e o artigo 30 do Del nº 2.211/84.
11. OTAVIO BARBOSA DA COS TA 1.674.287 (RN)	Agente de Saúde Pública, clas- se "C", códiyo SP-1702, refe rência NM-23, com os proven- tos correspon- dentes à clas- se "S", referer cia NM-31, de Categoria Funci onal de idênti- ca denominação.	SUCAM/R	Artigo 40, item III, alinea "a" da Constitui ção Federal, com as vantagens do artigo 184 item I, da Lei nº 1.711/52 e o artigo 3º do Del nº 2.211/84.
12. RAIMUNDO ALVES DE VASCONCELOS 1.500.782 (AP)	Técnico de Labora tório, classe "S' código NM-1005, referência NM-32.	712/88 SUCAM/AP	Artigo 40, item III, alī nea "a", da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52 e o artigo 3º do Del nº 2.211/84.
13. SEBASTIÃO FERREIRA DE MHLLO 1.518.954 (PR)		1.737/88 SUCAM/PR	Artigo 40, item III, alínea "a", da Constituição Federal, com as van tagens do artigo 184, <u>I</u> tem II, da Lei nº 1.711/52 e o artigo 39 do Del nº 2.211/84.
14. TANCREDO TEIXEIRA TIN- TAFINA 2.209,659 (MG)	Agente de Saúde Pública, classe "S", código SP-1702, referên cia NM-31.	255/89 SUCAM/MG	Artigo 40, item III, alínea "a", da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei n9 1.711/52 e o artigo 39 do pel n9 2.211/84.
15. THEMISTOCIES PEREIRA DA SILVA 1.939.294 (SUI	Agente de Saúde Pública, classe "C", código SP-1702, refe rência NM-28, com os proventos correspondentes à classe "S" re- ferência NM-32, da Categoria Fun, cional de idên— tica denominação	648/88-94 SUCAM/DA	Artigo 40, item III, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52 e o artigo 39 do Del nº 2.211/84.
IARINHO 2.387.727 (PI)	Agento de Saúde Pública, classe "S", código SP-1702, referen Dia NM-30.	96/89 SUCAM/PI	Artigo 40, item III, alínea "a", da Constituição Federal com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52 e o artigo 3º do Del nº 2.21/84

CENTRAL DE MEDICAMENTOS

2.211/84.

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

0 PRESIDENTE DA CENTRAL DE MEDICAMENTOS-CEME, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Nº 027 - Dispensar, a pedido, a partir de 10 de março de 1989, FRANZ RULLI COSTA, da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Desenvolvimento Operacional-CODESO, Código LT-DAS-101.2, constante da Tabela Permanente da Central de Medicamentos-CEME.

O PRESIDENTE DA CENTRAL DE MEDICAMENTOS-CEME, no uso de suas atribuições e, de acordo com o disposto no artigo 79, item II do Decreto no 77.336, de 25 de março de 1976, com redação dada pelo Decreto 83.844, de 14 de agosto de 1979, RESOLVE:

Nº 028 - Designar RENAULT VIEIRA DE SOUZA para exercer a função de Confiança de Coordenador da Coordenadoria de Desenvolvimento Operacional-CODESO, Código LT-DAS-101.2, constante da Tabela Permanente da Central de Medicamentos-CEME e, sem prejuízo de suas atribuições, responder pelo expediente da Diretoria de Administração e Finanças-DIAFI.

GEORGE WASHINGTON BEZERRA DA CUNHA

Ministério do Desenvolvimento da Indústria e do Comércio

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O MINISTRO DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO DA INDÚS TRIA E DO COMÉRCIO, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto nos arts. 11 e 12 do Decreto-lei n^2 200, de $25.02.67, regulamentados pelo Decreto <math>n^2$ 83.937, de 06.09.79, resolve:

Nº 193 - I - Delegar competência ao Secretário-Geral para a prática dos seguintes atos, observada a legislação pertinente:

a) designar e dispensar substitutos eventuais dos titulares das funções do Grupo Direção e Assessoramento Superiores (DAS-LT/DAS), classificados nos níveis 1,2,3 e 4;

b) aplicar pena de suspensão;

c) autorizar e aprovar concorrências para a real<u>i</u> zação de compras, serviços e mãos de obra;

d) assinar contratos, convênios, acordos, ajustes e suas alterações, bem como liberar cauções relacionadas a esses instr<u>u</u> mentos legais, pertinentes a concorrências.

e) aprovar a importação, o arrendamento, a locação ou aquisição, no mercado interno, de bens de origem externa, pelos ór gãos do Ministério;

f) aprovar a constituição de grupos de trabalho, no âmbito do Ministério;

g) pronunciar-se sobre as tomadas de conta dos orde nadores de despesa dos órgãos e entidades do Ministério, após a man \underline{i} festação da Secretaria de Controle Interno - CISET;

h) interpor pedidos ou recursos para reconsideração, junto ao Tribunal de Contas da União - TCU;

blicação.

II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua p<u>u</u>

O MINISTRO DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO DA INDUSTRIA E DO COMÉRCIO, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 194 - Dispensar **UEBE REZECK** da função de confiança de Secr<u>e</u> tário-Geral Adjunto, código LT-DAS 101.4, por ter sido designado para exercer outra função.

Nº 195 - Designar **UPRE REZEX** para exercer a função de confiança de Chefe do Gabinete do Ministro do Desenvolvimento da Indús tria e do Comércio, código LT-DAS-101.4.

Nº 196 - I - Designar LEILA RODRIGUES CARDOSO para exercer a função de confiança de Coordenador Técnico da Secretaria Geral, código LT-DAS 101.1;

 $\hbox{ II - Dispensar JOSÉ CARLOS GOMES DA SILVA da referida função. }$

Nº 197 - Designar **JOSÉ CARLOS GOMES DA SILVA** para exercer a função de confiança de Assessor do Ministro, código LT-DAS 102.2.

Nº 198 - Designar VERONICA OLIVEIRA CASTELO BRANCO para exercer a função de confiança de Coordenador Técnico da Secretaria-Geral, có digo LT-DAS-101.1.

Dispensar CARLOS ALBERTO LIMA NERY da referida função.

O MINISTRO DE ESTTADO DO DESENVOLVIMENTO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo item II, do artigo 7º do Decreto 77.336, de 25 de março de 1976, com redação dada pelo Decreto nº 83.444, de 14 de agosto de 1979, resolve: Nº 199 — Designar CARLOS ALBERTO LIMA NERY, Engenheiro Agrônomo, para exercer a Função de Assessoramento Superior - FAS, Nível IX, de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975.

Nº 200 - Designar SONIA MARIA CAIXETA DE MIRANDA, Licenciada em Geografia, para exercer a Função de Assessoramento Superior - FAS,Nível VI, de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975.

ROBERTO CARDOSO ALVES

INSTITUTO DO AÇÚCAR E DO ÁLCOOL

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 25 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ÁLCOOL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 36, de 27 de janeiro de 1988, publicada no DOU de 10 de fevereiro de 1988, RESOLVE:

Nº 145 - D'ispensar, a pedido, MARIA DE LOURDES FERREIRA DE MAGALHÃES, Arquivista, Côdigo AR-2301, Classe A, Referência NS-11, da função de Secretária Administrativa da Coordenadoria de Planejamento, Programação e Orçamento, Código DAI-111.1 (NM).

Nº 147 - Designar JOSÉ FRANCISCO DE ANDRADE, Agente de Portaria, Código LT-TP- 1202, Classe B, Referência NM-11, para exercer a função de Secretário Administrativo da Coordenadoria de Planejamento, Programação e Orçamento, Código DAI-111.1 (NM), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de Cargos e Empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Agente Administrativo, SA-801, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 76.911, de 26 de de zembro de 1975.

JOAQUIM RIBEIRO DE SOUZA

Ministério das Minas e Energia

FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

AFASTAMENTO DO PAÍS - TREINAMENTO

O Presidente de FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S.A., no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.621 de 25 de novembro de 1986, autorizou o afastamento do país da empregada MARIA ALZIRA NOLI SILVEIRA, com ônus, no periodo de 05.05.89 a 27.05.89, para participar de estágio sobre aplicação de Compensadores Estáticos e de Técnicas Probabilísticas no Planejamento dos Sistemas de Transmissão, na Itália e na França.

O Presidente de FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S.A., no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.621 de 25 de novembro de 1986, autorizou o afastamento do país do empregado DIMAS FABIANO TOLEDO, com ônus, no periodo de 25.05.89 a 17.06.89, para participar da visita técnica a empresas de energia elétrica, no Japão.

(Ofs. nos. 46 e 47/89)

Ministério do Interior

GABINETE DO MINISTRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria GM/Nº 228, de 17.03.89, publicada no D.O.U de 20.03.89, onde se lê "Designar DAVID GUEIROS....", leia-se " De signar DAVID GUEIROS VIEIRA...".

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial n^0 693/GM, de 10 de novembro de 1987, publica da no Diário Oficial de 12.11.87, tendo em vista o disposto no artigo 12 do Decreto n^0 72.912, de 10 de outubro de 1973, e o que consta no Memo/O99/CORDE/SG/89, resolve:

Nº 59 — Designar CONSTANTINO FERNANDES DA SILVA, ocupante do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, da Tabela Permanente do Ministério do Interior, para exer cer a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), da Coordenadoria de Programas de Atendimento da Coordenadoria para Integração da Pessoa Portadora de Deficiência - CORDE, constante da Tabela Permanente deste Ministério.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO DO INTERIOR, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial n^{o} 693/GM, de 10 de novembro de 1987, publica da no Diário Oficial de 12.11.87, tendo em vista o disposto no artigo 12 do Decreto n^{o} 72.912, de 10 de outubro de 1973, e o que consta no Memo/SG/O21/89, resolve:

Nº 61 — Designar ADRIANA AMORIM SOARES, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente do Ministério do Interior, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), da Subsecretaria de Programas Regionais da Secretaria de Planejamento da Secretaria-Geral, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de nível superior, correlata com a referida função de acordo com o Decreto nº 87.276, de 14 de junho de 1982.

Nº 64 — Designar JORGE DONIZETE DE PAULO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente do Ministério do Interior, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), da Subsecretaria de Cooperação Externa da Secretaria de Planejamento da Secretaria-Geral, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lo tação da Categoria funcional de nível superior, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 87.276, de 14 de junho de 1982.

Nº 66 - Designar AURIVAN CESÁRIO DE ARAÚJO, ocupante do emprego de Datilógrafo, có digo LT-SA-8D2, da Tabela Permanente do Ministério do Interior, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.3(NS), da Subsecretaria de Programas Regionais da Secretaria de Planejamento da Secretaria-Geral, em caráter provisório, enquanto houver in suficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de nível superior, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 87.276, de 14 de junho de 1982.

JOSÉ CARLOS MELLO

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 18, DE 27 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉ-RIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto nos artigos 67 e seguintes do Decreto-lei nº 2.300, de 21 de novembro de 1986 e o que consta dos Processos NUP 28000.001659/87-18 e NUP 28000. 007081/88-01, resolve:

Rescindir, unilateralmente, a partir de 30 de abril de 1989, o Contrato nº 012/DA-87, celebrado em 31 de julho de 1987, com a firma ESTAL - Empresa de Serviços Gerais Ltda, inscrita no CGC/MF sob o nº 24.938.649/0001-16, com respaldo na Subcláusula Segunda da Cláusula Décima Primeira do citado Instrumento.

2. Estabelecer que esta Portaria entre em vigor na datá de sua publicação.

PAULO FERNANDES PERETRA

Ministério da Previdência e Assistência Social

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO IAPAS/DG nº 155

PORTARIA DE 26 DE ABRIL DE 1989

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINAN-CEIRA DA PREVIDÊNCIÁ E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no uso da atribuição estabelecida no art. 96, inciso IX, do Regulamento Interno aprovado pela Portaria MPAS nº 1.132, de 29 de junho de 1978, e tendo em vista o que consta do Processo IAPAS/SRÁL - 35.001/ 002773/88, resolve:

 N° 88 - Aplicar ao servidor JUARÉZ NOCUEIRA AMORIM, matrícula n° 1.365.410, Motorista Oficial, classe C, ref. NM-25, regido pela CLT, lotado na SRAL, a pena de demissão cominada no artigo 482, alíneas "b", "f" e "h", da CLT e artigo 46, incisos II, VI e VIII combinado com o artigo 50, do Regulamento do Pessoal Empregado das Autarquias do SINPAS, aprovado pela Resolução Conjunta IAPAS/INAMPS/INPS n° 75, de 13 de março de 1985.

RELAÇÃO IAPAS/DG 156

PORTARIA DE 25 DE ABRIL DE 1989

O DIRETOR DA DÍVISÃO DE APOSENTADORIAS E PENSÕES NA UNIDADE LOCAL DE RECURSOS HUMANOS DA DIREÇÃO GERAL DO IAPAS, usando das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria IAPAS/ULRH/Nº 33/88 ftem 1, sub-item 1.5, alinea "a", resolve:

Nº 103 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 40, inciso III, alínea "a" da da Constituição Federal e o artigo 176, ítem II, combinado com o artigo 178, ítem II, alínea "a", da Lei 1711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, a WALES SABINO GUIMARÃES, matrícula 1.035.893, Procurador Autárquico, C1. B, referência NS-15, do Qua dro Permanente deste Instituto, com proventos mensais correspondentes à citada referência, acrescidos da Vantagem Pessoal de que trata a lei nº 6732/79, mais a Opção previs ta no § 2º, art. 3º do Decreto-Lei nº 1445/76, com a redação dada pelo Decreto-Lei nº 2.270/85 e demais vantagens a que faz jus.

RELAÇÃO IAPAS/DG Nº 157

PORTARIA DE 26 DE ABRIL DE 1989

A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL RESPONDENDO, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo subitem 1.1, inciso VI, alínea "PG" da RS/IAPAS/107/81, resolve:

 $N_{\rm N}^2$ 2.145 - Dispensar, a pedido, a contar de 08.03.89, a servidora MARIA RITA CALDAS TEIXEIRA, matrícula $n_{\rm N}^2$ 1.208.179, do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-23, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo 35301/052888/89.

RELAÇÃO IAPAS/DG Nº 158 ○ ₹ 1

PORTARIAS DE 27 DE ABRIL DE 1989

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições e da competência fixada no artigo 67 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria MPAS nº 1.132, de 29 de junho de 1978, reso $\underline{1}$

Nº 156 -Dispensar ALDEZIRA BALDOTTO MOULIN, da função de confiança de Agente da Previdência Social em Alegre-ES, código DAI-111.3, nº 23-83306.

Nº 157 - Designar a servidora JORGETH ALVES FALCA, matricula nº 1.369.652, Assistente, código DAI-112.3, nº 23-83552, para responder no período de 24 a 26.04.89, pelo expediente da Superintendência Regional no Estado do Mato Grosso, código LT-DAS-101.2, número 32-80166 tendo em vista o impedimento do seu substituto previamente designado.

Nº 158 - Dispensar ALGACYR ARILTON BRAZETTO, da função de confiança de Agente da Previdência Social em Cascavel-PR, código LT-DAS-101.1, nº 31-80258.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE ADMINSTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições e da competência fixada no artigo 67 do Regimento Interno, aprovado pelo Portaria MPAS dada pelo Telex-1840/MPAS/GM, resolve:

 $\upMSP = 159$ - Designar VALDIR ANTONIO WEBER, para exercer a função de confiança de da Previdência Social em Cascavel_PR, código LT-DAS-101.1, $\upMSP = 1000$ nº 31-80258, mantida na estrutura originária pelo item 5 da PT/MPAS nº 1.124, de 23 de junho de 1978.

RELAÇÃO IAPAS SRMS Nº 36/89

O SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO - RESPONDENDO, no Esta do de Mato Grosso do Sul, no uso das atribuições que lhe foi conferida pelo Artigo 115, Inciso I, do Regimento Interno de IAPAS, aprovado pela PT MPAS Nº 1.132/78, resolve:

PT IAPAS/RMSA № 22, de 19.04.89 - Dispensar, a pedido, a partir de 20.04.89, a servidora MIRIAN TEREZINHA SALAZAR LOPES ARAR, Matrícula 1.190.121, Téc nico de Contabilidade, Referência NM-32, da função de Coordenadora Regional de Arre cadação e Dívida, Código DAI-111.3, nº 23-83179 da estrutura aprovada pela RS IAPAS 72-C., conforme Processo nº 35092.004337/89.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

PORTARIAS

RELAÇÃO Nº 305/89

Pelas PT/DCASS, abaixo de 25.04.89, na forma do artigo 96, inciso I, do Regimento $I\underline{n}$ terno foi resolvido:

1.932 - Designar a servidora MARIA DE FÁTIMA LIMA GONÇALVES, matrícula 3.823.814, Agente Administrativo, para exercer a função de Encarregado de Análise, código DAI-ll1.2, n^2 12.70428, no Núcleo de Controle e Avaliação de Sistemas de Saúde no Distrito Federal.

1.933 — Designar o servidor LUIZ DA SILVA MACIEL, matrícula 3.574.776, Agente Administrativo, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-lll.l, n^2 ll.70436, na Divisão de Controle e Avaliação dos Sistemas de Saúde, do Núcleo de Controle e Avaliação de Sistemas de Saúde no Distrito Federal.

1.934 - Designar o servidor AUGUSTO DE OLIVEIRA PINTO, matrícula 5.081.602, Agente Administrativo, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, código DAÏ-111.1, nº 11.70437, na Divisão de Controle e Avaliação dos Sistemas de Saúde, do Núcleo de Controle e Avaliação de sistemas de Saúde no Distrito Federal.

1.935 — Designar a servidora KEILA MARIA DOS SANTOS VIEIRA, matrícula 3.574.768, Agente administrativo, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-111.1, nº 11.70438, na Divisão de Controle e Avaliação dos Sistemas de Saúde, do Núcleo de Controle e Avaliação de sistemas de Saúde no Distrito Federal.

1.936 - Designar a servidora REGINA MARIA SOUZA PONTES, matrícula 3.576.400, Agente Administrativo, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-lll.! nº 11.70429, no Núcleo de Controle e Avaliação de sistemas de Saúde no Distrito Federal.

1.937 — Designar o servidor JOSÉ VILMAR DE BARROS LIMA, matrícula 3.576.272, A gente Administrativo, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-Ill.1, nº 11.70430, no Núcleo de Controle e Avaliação de Sistemas de Saúde no Distri to Federal, em conseqüência, fica dispensado da função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-Ill.1, nº 11.51243, da Secretaria Regional de Medicina Social Distrito Federal.

1.938 — Dispensar a servidora MARIA APARECIDA CORDEIRO, matrícula 4.866.550, A gente Administrativo, da função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-111.1, nº 11.70308, na Coordenadoria de Supervisão e Auditoria Farmacêutica — 501-004.34.

RELAÇÃO Nº 310/89

Pelas portarias a seguir ficou resolvido:

Escritório Regional na Bahia

ERBA/RBAG- 251, de 17.03.89 - Dispensar o servidor JOÃO CARLOS MEIRELES PAULILO, mat. 3672808, Médico, da função' de confiança de Chefe de Serviço de Medicina Social, da Agência da Previdência em Alagoinhas, cód. DAI-111.2, nº 22.44720.

ERBA/RBAG- 252, de 17.03.89 - Designar o servidor LINALDO JOSÉ DE ALMEI DA RABELO, mat. 4363884, Médico, para exercer a função de confiança, Chefe de Serviço de Medicina Social, da Agência da Previdência Social em Alagoinhas, cód. DAI-111.2, nº224472000

Escritório Regional no Mato Grosso do Sul

ERMS- 652, de 03.04.89 - Designar a servidora VILMA CECILIA GONZA-LES, mat. 5094003, Datilógrafa, ref. NM -14, para exercer a função de Encarregada de Setor Técnico, cód. DAI-... 111.1, nº 1150867, neste Escritório Regional.

Escritório Regional no Rio de Janeiro

ERRJ - 620, de 28.03.89- Dispensar, a pedido, a contar de 28.03.89, o servidor DAVID PINTON, mat. 460782, da função gratificada de Chefe do Serviço de Medicina Social em Barra do Piraí, cód. DAI-111.2, nº 2248100.

Divisão de Movimentação e Cadastro no Rio Grande do Sul

519-003.2 - 505, de 160389 - Desligar, a contar de 16.03.89, o servi - dor ANTONIO JOSE DUARTE, mat.4028287, lotado em 519-431, declarando vago, em conseqüência, o cargo de Auxiliar' de Enfermagem, classe "S", ref.NM-32, para fins de concessão de aposen tadoria, na forma do artigo 35, da Consolidação das Leis da Previdência Social, expedida pelo Decreto nº 89.312, de 23 de janeiro de 1984.

519-003.2 - 507, de 04.04.89- Desligar, a contar de 01.05.88, a servido ra LOIVA ORACI CARDOSO GONÇALVES, mat... 4821564, lotada em 519-401, declarando vago, em conseqüência, o cargo

de Auxiliar de Serviços de Apoio, ref.MN-04, para fins de concessão de aposentadoria, na forma do artigo 30, da Consolidação das Leis da Previdência Social, expedida pelo Decreto nº 89.312, de 23.01.84.

Serviço de Medicina Social em Tubarão - SC.

GSCTR- 17, de 03.03.89 - Dispensar, a pedido, a partir de 030389, da função de Chefe da Seção de Administração, cód. DAI-111.1, nº 1149179, servidora CERES DE JESUS LARROYD, mat. 3193578, ref.NM-32.

Escritório Regional em São Paulo

ERSP - 481, de 10.03.89 - Designar o servidor WILSON CAETANO JUNIOR, mat. 5110718, Agente Administrativo, para exercer no Serviço de Legislação - Linha Disciplinar a função de Encar regado de Setor Técnico, cód. DAI-111.1, nº 1141673, pertencente à Estrutura do Escritório Regional em São Paulo.

ERSP - 482, de 10.03.89 - Dispensar, a pedido, a partir de 14.11.88, a servidora NADIR HAYASHI PINTO, mat....
4225112, Agente Administrativo, da função de Chefe de Seção de Documentação Científica, cód. DAI-111.1, nº 1149599, no Posto de Assistência Médica Santa Cruz, tendo em vista sua movimentação para o SUDS - 3.

ERSP - 490, de 10.03.89 - Designar a servidora MARILDA DRUMOND PER RI, mat. 5071224, Médica, para exercer $^{\rm T}$ na cidade de Araçatuba-SP, a função de Chefe do Serviço Médico-Assis - têncial, cód. DAI-111.2, nº 2250165.

Escritório Regional em Sergipe

ERSE - 588, de 08.03.89 - Designar o servidor CARLOS SERGIO SOARES BARRETO, mat. 3909425, ocupante do empre go de Aux. Op.Serviços Diversos, para exercer a função de confiança de Chefe de Seção de Administração, cód. DAI-111.1, nº 1150415, no Posto de Assistência Médica 522-431, em caráter excepcional, enquanto houver insuficiência de servidor da categoria funcional correlata.

RELAÇÃO Nº 312/89

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS:

te Instituto.

sil.

DRH-1689, de 250489 - Aplica ao servidor OSVALDO YOSHIHIRO TAMAI, matrículas 3706699 e 3.707.172, Médico, lotado no ERSP, a penalidade de DEMISSÃO, na forma do artigo 482, letra "a", da Consolidação das Leis do Trabalho, combinado com os artigos 46, inciso I e 50 do RPE, aprovado pela RS/Conjunta nº 75/85, rescindindo-se de pleno direito e sem ônus para o Instituto o respectivo contrato de trabalho (Proc.33491/020369/86.

DRH-1690, de 250489 - Dispensa, a pedido, a contar de 030489, SALETE FERREIRA DA SIL-VA, matrícula 4.848.225, da função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-111.1, número 11.70451, da Divisão Local de Recursos Humanos do Departamento de Recursos Humanos (Proc. 33000.000697/89-09).

DRH-1691, de 250489 - Aplica ao servidor NILO PINTO DOS SANTOS, matrícula 3.499.936, Auxiliar de Enfermagem, lotado no PAM da Agência da Previdência Social em Caratinga / MG, a pena de DEMISSÃO, com fundamento no Artigo 482, letra "i", da CLT, combinado com os Artigos 46, item IX, e 50, do RPE (RS/Conjunta nº 75/85), rescindindo-se, de pleno direito e sem ônus para o Instituto, o respectivo contrato de trabalho (Proc.nº 35108.000807/87).

DRH-1692, de 250489 - Aplica à funcionária MARIA DE NAZARÉ BEZERRA SANTANA, matrícula 3.419.371, Agente Administrativo, Referência NM-32, lotada no Escritório Regional no Estado da Bahia, a pena de DEMISSÃO, por violação do Artigo 37, item XVI da Constituição Federal(Proc. 33018.019557/87).

RETIFICAÇÃO:

DRH-1648,de 070489 - Publicada no DOU-68/110489, onde se lê 1.157.790, leia-s

RELAÇÃO Nº 313/89 Serviço de Legislação em Minas Gerais

Pelas PT-511.003.1 de 27.03.89 - Ficou resolvido, na forma da PT-INAMPS - MGAP-262/79 e tendo em vista o que consta dos processos citados, conceder aposentadoria aos servidores do Quadro Permanente des

Art.40, item III, letra "a" da Constituição do Bra-

56 - Proc. 33123.024431/89 - ZÉLTA SANTIAGO BARROSO, mat.3246116, ocupante do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos- área de Atendimento, classe "c", ref.NM-19, lotada em 511-436, com proventos mensais correspondentes à ref.NM-23 e 25% da gratificação adicional, na forma prevista no inciso I do art. 184, da Lei 1.711/52, em decorrência do Parecer DASP 298/82 e demais vantagens do cargo.

57 - Proc. 33123.024784/89 - MARIA DA PAZ PEREIRA, mat. 3343162, ocupante do cargo de Agente Administrativo, classe "s",ref.NM-32, lotada em 511-003.341, com proventos mensais correspondentes à mencionada ref. e 25% de gratificação adicional, acrescidos do percentual de 20%, de que trata o inciso II, do art. 184, da Lei nº 1.711/52, em decorrência do Parecer SEDAP - 290/88 e demais vantagens do cargo.

58 - Proc. 35131.041513/89 - IRENE CAVALIERI DE OLIVEIRA, mat.3422313, ocupante do cargo de Odontólogo classe "s", ref. NS-25,lotado em 511-020.402,com proventos mensais correspondentes à mencionada ref. e 30% de gratificação adicional, acrescidos do percentual de 20%, de que trata o inciso II, do art. 184, da Lei nº 1.711/52, em decorrência do PARECER/DASP/298/82 e demais vantagens do cargo.

Art. 40, inciso II da Constituição do Brasil

59 - Proc. 35099.001894/89 - JOSÉ BRAZ DE AZEVEDO, mat.3205860,classe "s", ref.NS-25, lotado em 511-053, com proventos mensais correspondentes a 32/35 (trinta e dois trinta e cinco avos) do vencimento do cargo, acrescido das vantagens a que fizer jus.

 Proc. 33123.024376/89 - MILTON ABDO SANTIAGO, mat.3094979, Médico, classe "s" ref. NS-25, lotado em 511-057, com proventos mensais correspondentes a 31/35 (trinta e hum trinta e cinco avos) do vencimento do cargo, acrescidos das vantagens a que fizer jus.

RELAÇÃO Nº 314/89

Pelas portarias a seguir ficou resolvido: Hospital Geral de Fortaleza - Ceará

HCEFL - 505.801.0 - 1677, de 10.03.89 - Dispensar a pedido , o servidor FRANCISCO EMÍLIO PEREIRA, Agente Administrativo, mat.4.014.979, da função de chefe de Seção de Expediente e Cadastro, do Serviço de Manutenção e Reparos, da Divisão de Administração, cód.DAI-111.1 nº 11448 97, a partir de 28.02.89.

PAM Rodolfo Teófilo (515.435) no Ceará

ACEFLE- 05, de 28.03.89 - Dispensar, a pedido, a servidora GLÓRIA MARIA LEITE RAMALHO, mat. nº 4.208.846, Enfermeira, ocupante da junção de Chefe de Seção de Enfermagem, cod. DAI-111.1, nº 2144978, da estrututa do PAM 505.435.

Escritorio Regional em Goiás

ERGO - 1297, de 31.03.89 - Dispensar, a pedido, a contar de 31.03.89 , DÉLIA MESQUITA, mat. 416.996.4, Agente Administrativo, da função de Encarregado do Setor Técnico, cód.DAI-111.1, nº 2142853.

ERGO - 1298, de 31.03.89 - Designar a servidoraIRENE NUNES DE LIMA, matrícula 377.951.3, Agente Administrativo, para exercer a função de Encarregado do Setor Técnico, cód. DAI-111.1, nº 2142853.

Hospital Geral de Goiânia - Goiás

HGOGG - 1554/. de 22.03.89 - Dispensar, a pedido, a contar de 27.03.89 a servidora ADELICE MARIA DA SILVEIRA, mat.355.090.7, Enfermeira referência NS-20, da função de Chefe de Seção de Pacientes Externos-Serviço de Enfermagem, cód. DAI-111.1 nº 2145151.

HGOGG - 1556, de 22.03.89 - Designar a servidora ANADIR CAMARGO, mat. 409.611.8, Enfermeira, ref. NS-25, para exercer a função de Che fe de Seção de Pacientes Externos Serviço de Enfermagem, cód.DAI- 111.1 nº 2145151.

RELAÇÃO Nº 315/89

Divisão Regional de Recursos Humanos em Alagoas

Pelas PT-ALAP de 29.03.89 ficou resolvido conceder aposentado ria aos servidores do Quadro Permanente deste Instituto, de acordo com a PT-MPAS-4271/88 e tendo em vista o que consta dos processos citados.

Art. 176, inciso II, combinado com o art. 178, inciso I, alínea "a" da Lei nº 1.711/52, com a redação dada pela Lei 6.481/77 e art. 40, inciso III, alínea "a" da Constituição Federal - Proventos mensais correspondentes às mencionadas referencias e demais vantagens do cargo, acrescidos de 20% de que trata o art. 184, inciso II da Lei 1.711/52.

3.065 - Proc. 33003.006374/89 - EDITE DE SOUZA GALDINO, mat. 3242528, Auxiliar de Enfermagem, classe "S", ref. NM-32.

3.066 - Proc. 33003.006375/89 - YACY LOPES DE OLIVEIRA, mat. 3216675 , Enfermeira, classe "S", ref. NS-25.

RELAÇÃO Nº 316/89

Pelas Portarias a seguir ficou resolvido:

Hospital Geral de Jacarepaguá no Rio de Janeiro

HRJJR - 1.304, de 14.03.89 - Dispensar, a pedido, a partir de 14.03.89 o servidor ANTONIO JOSE RODRIGUES JABER, matrícula 4258002, Médico, da função de Chefe do Serviço de Pacientes Externos, cód. DAI-111.2 nº 2247080, cessando os efeitos da PT/ INAMPS HRJJR 1089/87 datada de 12 de janeiro de 1987.

HRJJR - 1.311, de 16.03.89 - Dispensar, a pedido, a partir de 13.03.89 a servidora SUELI DE LIMA FLORES, matrícu la 4126645, Agente Administrativo da função de Chefe do Serviço de Ati vidade de Apoio, cód. DAI-111.2, nº 1247069, cessando os efeitos da PT/ INAMPS-HRJJR 1198/88, datada de 12.01.88.

Hospital de Nova Iguaçu no Rio de Janeiro

HRJNI - 1.461, de 17.03.89 - Dispensar a servidora ELIANE REIS VAZ, ma trícula nº 3759067, Enfermeira, da Função de Chefe de Serviço de Enfermagem, cód. DAI-111.2, nº 22.50759, neste hospital.

HRJNI - 1.462, de 17.03.89 - Designar o servidor NELSON GONÇALVES, Enfermeiro, matrícula nº 3759172, para exer cer a função de Chefe de Serviço de Enfermagem, cód. DAI-111.2, nº 22.50759, neste hospital. Em consequência, fica dispensada da função de Chefe de Seção de Terapia Intensiva, cód. DAI-111.1 nº 21.50766, para a qual foi designado através da PT/INAMPS/HRJNI nº 948 de 26.03.87, publicada no DOU nº 75 de 24.04.87.

Hospital de Tráumato-Ortopedia Dr. MJ no Rio de Janeiro

HRJTO - 1.421, de 01.03.89 - Dispensar, a pedido, a servidora LÉA DE FREITAS PEREIRA, matrícula nº 4268822, Mé dica, da função de Chefe de Seção de Rádio diagnóstico, cód. DAI-111. $\overline{1}$ nº 2147386, designada pela Portaria/INAMPS/HRJTO nº 253 de 23.10.79 , publicado no BS/DG 216 de 09.11.79, a partir de 09.01.89

HRJTO - 1.424, de 08.03.89 - Designar a servidora HELOISA HELENA ARAU-JO MARTINS, matrícula nº 3818373, Médica Radiologista, Ref. NS-18, classe C, para exercer a função de Chefe de Seção de Radiodiagnóstico, cód. DAI-111.1 nº 2147386, no Hospital de Tráumato-Ortopedia Dr. MJ.

HRJTO - 1.427, de 16.03.89 - Dis**pensar** a pedido a servidora FRANCISCA SANTANA DE CARVALHO, mat. nº 4144953, Enfermeira, da função de Chefe de Seção de Unidade de Internação, cód. DAI-111.1 nº 2147393, designada pela PT/INAMPS/HRJTO Nº 1350 de 11.05.88, publicado no BS/DG 115, de 22.06.88, a partir de 23.08.88.

HRJTO - 1.428, de 16.03.89 - Designar a servidora SHINOBO KOGA SHINO-DA, mat. nº 3686574, Enfermeira, REF.NS-19, classe C, para exercer a função de Chefe de Seção de Unidade de Internação, cód. DAI-111.1 nº 2147393, no Hospital de Tráumato-Ortopedia Dr. MJ.

RELAÇÃO Nº 317/89

Pelas portarias, a seguir, na forma da PT-MPAS/4271/88, ficou resolvido:

ERMG- 211, de 22.02.89 - Resolve dispensar, a pedido, o servidor WALTE-CY ANTÔNIO GARCIA, mat. 4049101, Médico, da função de Chefe de Serviço de Medicina Social, cód. DAI-111.2, nº 22.45920, em Muriaé/MG, a contar de 22.02.89.

DRH-PR - 462, de 30.03.89 - Dispensar, a contar de 01.02.89, no Posto de Assistência Médica em Maringá, o servidor SIDÍVAL SÍQUEÍRA, mat. 4046994, Médico, da função de Chefe de Servico Médico - Assistencial, DAI-111.2, nº 2246284, tendo em vista sua de signação para outra função no SUDS.

DRH-PR - 466, de 03.04.89 - Dispensar, a pedido, a contar de 31.03.89, a servidora CRISTIANI ROCIO GASPARELLO, mat. 3841464, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA. 801, clas se "C", ref. NM-28, lotada na Divisão Regional de Recursos Humanos (514-003.0).

ERPR - 394, de 03.04.89 - Declarar vaga, a partir de 31.03.89, a função de Encarregado de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 1142309, na Divisão Regional de Recursos Humanos (514-003.0), em virtude do pedido de dispensa do Instituto, da titular CRISTIANI RO-CIO GASPARELLO, Agente Administrativo, mat. 3841464.

ERPE - 3.892, de 29.03.89 - Declarar vaga, a partir de 20.03.89, a função de Administrador de Posto, cód. DAI - 111.3, nº 13.46681, da Unidade do INAMPS da Agência da Previdência Social em Caruaru, em virtude de aposentadoria de seu titular, servidor PAULO LEITE MARTINS, mat. 3115429, conforme Portaria nº INAMPS/PERH - 3094, de 24.02.89, publicada no DOU nº 54, de 20.03.89.

ERSP - 524, de 27.03.89 - Declarar vaga, a função de Diretor de Posto de Assistência Médica da Cidade Dutra-SP, código DAI-111.3, nº 23.49601, tendo em vista aposentadoria do titular GE RALDO SERINO, mat. 3105911, publicada no DOU nº 54 de 20.03.89.

ERSP - 525, de 27.03.89 - Declarar vaga, a partir de 05.11.88, a função de Encarregado de Setor Técnico, código DAI-111.1, nº 11.41646, na Secretaria Regional de Medicina Social, pertencente a antiga estrutura da Superintendência Regional neste Estado, tendo em vista aposentadoria da titular EGLANTINA LOCANTO LANG, matrícula 3373096, publicada no DOU nº 54, de 20.03.89.

RSPR - 111, de 20.03.89 - Dispensar, a pedido, a partir de 23.12.88, a servidora MARIA HELENA DE OLIVEIRA CACCIACAR-RO, mat. 3187900, Procuradora Autárquica, da função de Encarregada de Análise, cód. DAI-111.2, nº 22.41598, da Procuradoria Regional, em face de sua designação para outro cargo.

RELAÇÃO Nº 318/89

DIRETORIA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL/RJ:

PT/3132 de O5-04-89 - Proc. 33000-019260/E8- Conceder aposentadoria a ARACY DOLHER DA SILVA RAPOSO, mat. 319596, Administrador, cód. NS-923, ref. NS-25, do Quadro Parmanente deste Instituto, na forma do Art. 176, item II da Lei 1711/52, observado o item I, alínea "a" do 'Art. 178, na redação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, acrescidos 'de 35% (trinta e cinco por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, 28% (vinte e oito por cento) de acréscimos Bilenais, bem como 20% (Winte por cento) de Gratificação de Nível Superior, prevista 'no Art. 5º do Decreto-Lei 1709/79, 80% (oitenta por cento) de Gratificação de Atividade Técnico-Administrativa de acordo com o Decreto-Lei 200/84, 70% (setenta por cento) de Gratificação constante do Decreto-Lei 200/84, com a incorporação do Adiantamento Pecuniário Ha forma do Art. 8º § 2º da Medida Provisória H² 20 de 11-11-88, fazendo jus ainda a servidora, aos benefícios do Art. 184, inciso II da Lei 1711/52, bem como ao Abono concedido pela Lei 7706/88.

PT/3133 de 05-04-89 - Proc. 38000.00019639/88- Conceder aposentadoria' a contar de 02-06-88, na forma do Art. 176, item I, alínea "a" e 187, da Lei 1711/52, com redação dada pela Lei 6 £1/77, a LUIZ ANTÔ-NIO GUILLON RIBEIRO, mat. 4247019, Médico, cód. NS-901, ref. NS-25, do quadro Permanente deste Instituto, com proventos mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, acrescido de 30% (trin ta por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, mais 20% (vinte por cento) de Gratificação de Nível Superior prevista no Art.52 do Decreto-Lei 1709/79, 80% (oitenta por cento) de Gratificação de Incentivo à Atividade Médica de que trata o Decreto-Lei 2114/84, bem como 70% (setenta por cento) de Gratificação instituída pelo Decreto-lei 2365/87, com a incorporação do Adiantamento Pecuniário, Ha forma da Me

dida Provisória nº 20, de 11-11-88, fazendo jus o servidor, a Vantagem do Art. 184, inciso II da Lei 1711/52.

PT/3134 de 11-04-89 - Proc. 33900.000535/89 - Conceder aposentadoria 'a CHAFICA KADOR, mat. 3326403, Agente Administrativo, cód. SA-801, ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, na forma do 'Art. 176, item II da Lei 1711/52, observado o item I, alínea "a" do Art. 178, na redação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, mais 20% (vin te por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, 70% (setenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades de Apoio, cohstante do Decreto-Lei 2365/87, aléhl de 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias de que tratam o Decreto-Lei 2165/84 e a Lei 7370/85, com incorporação do Adiantamento Pecuniário na forma da Medida Provisória nº 20/88, Art. 8º §2º, mais o Abono concedido pela Lei 7706/88 e com os benefícios assegurados pelo Art. 184, inciso II, da Lei 1711/52.

PT/3135 de 11-04-89 - Proc. 3G000-019304/88 - Conceder aposentadoria a EDNA DE LIMA, mat. 3171582, Agente Administrativo, cód. SA-801 ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, na forma do Art. 176 item II da Lei 1711/52, observado o item I alínea "a" do Art. 178,na re dação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, mais 35% (trinta e cinco por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, 39% (trinta e nove por cento) de Acréscimo Bienal, 70% (setenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades de Apoio, constante do Decreto-Lei 2365/87, além de 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempéhho de Atividades Previdenciárias de que tratam o Decreto-Lei 2165/84 e a Lei 7370/85, acrescidos do valor da função de Chefe de Equipe, DAI- '111.3(NS), com amparo do Art. 180,item II, da Lei 1711/52, na redação dada pela Lei 6732/79 e incorporando, ainda, o Adiantamento Pecuniário na forma do Art. 8º §2º da Medida Provisória nº 20/88, mais o Abono 'previsto pela Lei 7706/88.

PT/3136 de 11-0 4-89 - Proc. 30900.000405/89 - Conceder aposentadoria a HELENA PESSOA DA SILVA PINTO, mat.3041620, Agente Administrativo, cód. SA-801, ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, na forma do Art. 176, item II, da lei 1711/52, observado o item I, alínea "a", do Art. 178, na redação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efétivo, '35% (trinta e cinco por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de'Serviço, 79% (setenta e nove por cento) de Acréscimo Bienal, 70% (setenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades de Apoio, constante do Decreto-Lei 2365/87, 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, de que tratam o Decreto-Lei 2165/84 e a Lei 7370/85, com a incorporação do Adiantamento Pecuniário, na forma do Art. 8º \$2º da Medida Provisória nº 20/88, acres cidos de £0% (vinte por cento), com amparo do inciso II, Art. 184 da Lei 1711/52, assim como do Abono concedido pela Lei 7706/88.

PT/3137 de 11-04-89 - Proc. d3000.019 472/88 - Conceder aposentadoria a MARLY ALVES VIETRA DA CUNHA, mat. 32d7818, Assistente Social,' cód. NS-930, ref. NS-25, do Quadro Permanente deste Instituto, na forma do Art. 176, item II da Lei 1711/52, observado o item I,alínea "a" do Art. 178, na redação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais 'correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, acrescidos de 25% (vinte e cinco por cento) de Gratificação Adicional por 'Tempo de Serviço, 20% (vinte por cento) de Gratificação de Nível Superior prevista no Art. 5º do Decreto-Lei 1709/79, 80% (oitenta por cento) de Gratificação de Atividade Técnico-Administrativa de acordo com o Decreto-Lei 2249/85, 70% (setenta por cento) de Gratificação constante do Decreto-Lei 2365/87, com a incorporação do Adiantamento Pecuniário, na forma da Medida Provisória nº 20/88, Art. 8º §2º, fazendo jus ainda a servidora, aos benefícios do Art. 184, inciso II, da Lei '1711/52, bem como ao Abono concedido pela Lei 7706/88.

PT/3138, de 14-0 4-89 - Proc. 33900-000360/88 - Conceder aposentadoria' a JOÃO ROBERTO PEREIRA, mat. 5120535, Agente Administrativo, cód. SA-801, ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, de acor do com o Art. 40, item III, alínba "c", Ha Carta Constitucional, de 05-10-88, com proventos mensais correspondentes a 31/35 (trinta e um 'trinta e cinco avos) do vencimento do seu cargo efetivo, acrescido de 25% (vinte e cinco por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, 70% (setenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividade de Apbio, constante do Decreto-Lei 2065/87, além de 40% (quaren ta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdencíarias de que tratam o Decreto-Lei 2165/84 e a Lei 7370/85, com a incorporação do Adiantamento Pecuniário na forma do Art. 8º §2º da Medida 'Provisória nº 20/88, assim como do Abono concedido pela Lei 7706/88.

PT/3139, de 19-04-89 - Proc. 33000-019107/88 - Conceder aposentadoria a MARIA DO SOCORRO DA CAMARA ARAÚJO, mat. 3293378, Administra dor, cód. NS-92t, ref. NS-25 do Quadro Permanente deste Instituto, na forma do Art. 176, item II da Lei 1711/52, observado o item I, alínea "a" do Art. 178, na redação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, mais 30% (trinta por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, 20% (vinte por cento) de Gratificação de Nível Superior prevista no Art. 5º do Decreto-Lei 1709/79, o Abono concedido pela Lei 7706/88 e 80% (oitenta por cento) de Gratificação de Atividade-Técnico-Administrativa de acordo com o Decreto-Lei 2200/84, bem como 70% (setenta por cento) de Gratificação constante do Decreto-Lei 2365/87, com incorporação do Adiantamento Pecuniário na forma do Art. 8º §2º da Medida Provisória nº 20, de 11-11-88, fazendo jus ainda a servidora aos benefícios do Art. 184, inciso II da Lei 1711/52.

PT/3140, de 19-04-89 - Proc. 33900.000534/89 - Conceder aposentadoria' a MARIA DA CONCEIÇÃO BACELLAR GOMES, mat. 3241491, Arquivista cód. AR-2501, ref. NS-06 do Quadro Permanente deste Instituto da forma do Art. 176, item II da Lei 1711/52, observado o item I, alínea "a" do Art. 178, na redação dada pela Lei 6481/77, com proventos mensais 'correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo, mais 20% (Minte por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, e 20% (vinte por cento) de Gratificação de Nível Superior prevista no Art.5º do Decreto-Lei 1709/79, além de 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias de que tratam o Decre

to-Lei 2165/84 e a Lei 7370/85, bem como 70% (setenta por cento) de 'Gratificação constante do Decreto-Lei 2365/87, e ainda o Abono previsto no Art. 2º da Lei 7706/88, e com a incorporação do Adiantamento Pecuniário na forma do Art. 8º§2º da Medida Provisória nº 20, de 11-11-88 fazendo jus ainda à servidora aos benefícios do Art. 184, inciso II da Lei 1711/52.

DEPARTAMENTO DE MATERIAL E SERVIÇOS GERAIS:

PT/27, de 19-09-88- (publicada no DOU 184 de 26-09-88) onde se lê: ma trícula nº 330%610, leia-se mat. 3%02610.

PT/28, de 19-09-88- (publicada no DOU 184 de 26-09-88) onde se 1ê: m<u>a</u> trícula nº 3318791, leia-se mat. 3318761.

PT/34, de 19-09-88- (publicada no DOU 184 de 26-09-88) onde se lê: matricula nº 3089837, leia-se mat. 3089835.

Ministério Público da União

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

Procuradoria Geral da República

PORTARIAS DE 26 DE ABRIL DE 1989

0 PROCURADOR-GERAL DA REPÜBLICA, no uso de suas atribuições le gais, e tendo em vista o que consta do Processo PGR nº 8100.957/89, resolve

Nº 224 - Dispensar, a pedido, a contar de 31 de março de 1989, MARIA LUI SA BRAVO CASSALES, da função de confiança de Assessor do Procurador-Che fe, código LT-DAS-102.1, da Procuradoria da República do Estado do Rio Grande do Sul.

O PROCURADOR-CERAL DA REPÚBLICA, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 96.945, de 13 de outubro de 1988, resolve

Nº 225 - Conceder aposentadoria ao servidor ALFREDO FELIX DA SILVA, matrícula nº 000070, ocupante do cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe Especial, referência NM -25, do Quadro Permanente do Ministério Público do Trabalho, de acordo com o artigo 40, inciso III, alínea a, da Constituição Federal de 1988, com as vantagens previstas no ar tigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, em consonância com a LeI nº 6 701, de 24 de outubro de 1979.

JOSÉ PAULO SEPÜLVEDA PERTENCE

Regulamentação do Transporte Rodoviário de Produtos Perigosos



Obra organizada pelo Ministério dos Transportes, contendo o Decreto-Lei n.º 2.063, de 06/10/83; o Decreto n.º 96.044, de 18/05/88 e a Portaria/MT n.º 291, de 31/05/88.

177 páginas

Edição 1988

Preço: NCz\$ 1,10

Aquisições na Imprensa Nacional SIG Q. 06 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília-DF

Governo Federal - Tudo pelo Social



Faça sua assinatura

Atos do Poder Legislativo
 Atos do Poder Executivo

«AVULSOS»

TERIO DA JUSTICA RENSA NACIONAL

- Separata contendo Atos Normativos do Poder Executivo e Legislativo de interesse geral, extraídos do Diário Oficial da União — Seção I;
- Folhas destacáveis e arquiváveis em forma de fichas;
- Papel off-set;
- Formato: 15,5 x 22 cm;
- Circulação diária;
- Assinatura trimestral, com porte urgente e aéreo: NC2 45,90
- Venda avulsa na seção de vendas.

de _____ assinatura(s) do «AVULSOS».

Obs.: — No caso de Órgão Público, anexar a este cupom cópia da Nota de Empenho.

- Importante mencionar CEP correto de sua cidade ou região.
- A IN não realiza transferência de assinaturas já efetivadas.

Maiores informações na SEÇÃO DE DIVULGAÇÃO

Fones: (061) 321-5566 — R. 305 e 309 ou 226-2586

Imprensa Nacional

- SIG - Quadra 06 - Lote 800 - Brasilia - DF - CEP 70604

GOVERNO FEDERAL — TUDO PELO SOCIAL

INSTRUÇÕES PARA USO DO GABARITO E ACEITAÇÃO DE ORIGINAIS As instruções que se seguem para uso do presente modelo devem ser rigorosamente observadas. Entrearando sua matéria de acordo comives ainstruções, garantimos a divulgação no Diário subseqüente à data; da entrega. 1. o texto deverá ser datilografado em papel tipo ofício, usando fita; nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 13 cm de largura para os textos; no caso de balanços, tabelas e quadros, as medidas deverão ser de 18 cm para uma coluna e de 37 cm de largura para duas colunas da página. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculas e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos, use espaço duplo, para maior facilidade, de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pontilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pontilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 5º dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas marques di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCA145) Ane cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, no valor glo bal da publicação e envie pelo Correto. 085: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma réqua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras mais cultas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.	0		
As instruções que se seguem para uso do presente modelo devem ser rigorosamente observadas. Entrevando sua matéria de acordo comiessas instruções, garantimos a divulgação no Diário subsequente à data da entrega. 1. o texto deverá ser datilografado em papel tipo ofício, usando fita nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço de balanços, tabelas e quadros, as medidas deverão ser de 18 cm para uma coluna e de 37 cm de largura para duas colunas da gágina. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculâs e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos e subtítulos entre os títulos entre os títul			
As instruções que se seguem para uso do presente modelo devem ser rigorosamente observadas. Entrevando sua matéria de acordo comiessas instruções, garantimos a divulgação no Diário subsequente à data da entrega. 1. o texto deverá ser datilografado em papel tipo ofício, usando fita nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço de balanços, tabelas e quadros, as medidas deverão ser de 18 cm para uma coluna e de 37 cm de largura para duas colunas da gágina. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculâs e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos e subtítulos entre os títulos entre os títul		THE TRUE OF THE PARA USO DO GABARITO E ACEITAÇÃO DE ORIGINAIS	<u> </u>
vem ser rigorosamente observadas. Entredado subsequente à data da entrega. 1. O texto deverá ser datilografado em papel tipo ofício, usando fita nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de la cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de la cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de la cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de la cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de la cm de nova e tipos limpos, em espaço um corpo dez, na medida de la cm de largura para duas colunas da página. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculas e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos, use espaco duplo, para maior facilidade de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pon tilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclamas ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 59 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.	٠ ;	INSTRUÇUES PARA USO SO SISTEMA DE PROCENTA MODELO DE	
da entrega. 1. O texto deverá ser datilografado em papel tipo ofício, usando fital 1. O texto deverá ser datilografado em papel tipo ofício, usando fital nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de nova e tipos limpos, em espaço um, corpo dez, na medida de 18 cm de largura para os textos; no caso de balanços, tableas e quadros, as medidas deverão ser de 18 cm para uma coluna e de 37 cm de largura para duas colunas da página. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculas e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos, use espaço duplo, para maior facilidade de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pon tilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclamas ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços coupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços coupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços coupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços coupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços coupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços coupado pelo texto, indirado as marqens di car o número de espaços do nosso gabarito corresponde a compre de desenve pelo preço do nosso gabarito corresponde		As instruções que se seguem para uso do presente <u>modero</u> de modero de mode	:
nova e tipos limpos, em espaço mo caso de balanços, tabelas e quadros, as medidas deverão ser de 18 cm para uma coluna e de 37 cm de largura para duas colunas da página. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculás e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos , use espaço duplo, para maior facilidade de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pon tilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a compublicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas marqens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas marqens di car o número de espaços de espaço em vigor (NCM17.45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM17.45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM17.45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM17.45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço do nosso gabarito corresponde a loss: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a loss: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a loss: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a comus. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.		da entrega.	Ì
para duas colunas da pagnia. 2. Avançar dez espaços datilográficos quando abrir parágrafo no texto. 3. Datilografar em letras maiúsculas e centralizadas os títulos e subtítulos. Entre os títulos , use espaço duplo, para maior facilidade de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pon tilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 59 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado mas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado mas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM17.45) Ané reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM17.45) Ané xe cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, mo valor glo bal da publicação e envie pelo Correio. ORS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a l.5 cm de uma régua comum 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.	_	nova e tipos limpos, em espaço um, soli la la la que para os textos; no caso de balanços, tabelas e quadros, as largura para os textos; no caso de balanços, tabelas e quadros, as largura padidas deverão ser de 18 cm para uma coluna e de 37 cm de largura	
3. Datilografar em letras maiúsculas e centralizadas os para maiór facilidade títulos. Entre os títulos, use espaço duplo, para maiór facilidade, de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as âreas demarcadas, datilografando rente âs margens pontilhadas, sem ultrapassâ-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pontilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 5º dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços come vigor (NC217.45). And reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC217.45). And reita e esquerda pelo correio. OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde as 1,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.		1	
de leitura. 4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pon tilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da lirha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 5º dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di xe cheque nominal à I MPRENSA NACIONAL, no valor glo bal da publicação e envie pelo Correio. OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma regua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo. NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo, teríamos o seguinte valor global:		2. Avançar dez espaços datilográficos quando dorir pura la sub-	
4. Evitar anotações, erros de datilografia e quaisquer rasuras. 5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente às margens pontilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indique a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pontilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 59 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC217.45) Anei reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC217.45) Anei reita e esquerda pelo Correio. OBS: Por motivos tácnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a l,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.	-1 :	titulos. Entre os titulos, uso espago and	
5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando fente as margono per tilhadas, sem ultrapassá-las. 6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, indiquel a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da lirha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indirado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indirado nas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC21746) Ané xe cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, no valor glo xe cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, no valor glo OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a l,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo. NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo, teríamos o seguinte valor global:		erros de datilografia e quaisquer rasuras.	<u> </u>
6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma fauda, finação a ordem a ser seguida, numerando-as no verso. 7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da lirha pon tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM1/45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM1/45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NCM1/45) Ane reita e esquerda, pelo preço do correio. OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a l.5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de comprometer a nitidez do mesmo.	1:	5. Aproveitar as áreas demarcadas, datilografando rente as margens por	
7. Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da lina por tilhada. 8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclama ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indirado nas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC217.45) Ane xe cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, no valor glo bal da publicação e envie pelo Correio. OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.		6. Tratando-se de balanços e/ou matéria com mais de uma lauda, lindique.	1
8. No caso de matéria paga, quando o erro for falha da IN, as reclamal ções deverão ser formuladas, por escrito, até o 50 dia útil após a publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC21745) Ane xe cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, no valor glo bal da publicação e envie pelo Correio. OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.		Não amarrotar nem dobrar o original, a não ser ao longo da linha pon	
publicação. 9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC247,45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC247,45) Ane reita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC247,45) Ane reita e esquerda preço do espaço em vigor (NC247,45) Ane reita e esquerda preço do espaço em vigor (NC247,45) Ane reita e esquerda preço do espaço do nosso gabarito corresponde a l,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo. NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:	1		
9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, do nas marqens dicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas marqens direita e esquerda, pelo preço do espaço em vigor (NC2\$7,45) Ane xe cheque nominal à IMPRENSA NACIONAL, no valor glo bal da publicação e envie pelo Correio. OBS: Por motivos têcnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo.		ções deverao ser lormuladas, por	
bal da publicação e envie pelo corresponde a OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma régua comum. 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo. NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo, teríamos o seguinte valor global:		9. Para encontrar o valor a ser pago pela publicação, basta multiplicar o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços ocupado pelo texto, indicado nas margens di car o número de espaços do espaço em vigor (NCz\$7,45)	L
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:		bal da publicação e envie pero corresponde a OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a	
meter a nitidez do mesmo. NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:		- Sala Jovora Vir Alli Lectus Indias	ŀ
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:		and account account and account account account account and account account and account account account and account account account account account account account and account accoun	ŀ
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:		The second of th	
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:			\vdash
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:	-		
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:			L
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:			1
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:			
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:			H
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:		$rac{1}{1}$	1
NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo; teríamos o seguinte valor global:			-
teriamos o seguinos	\dashv		
teriamos o seguinos		apriliance of the contract of	-
teriamos o seguinos	\dashv		
		NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de calculo, teríamos o seguinte valor global:	-
Experience of the second secon			

CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL



Edição da Imprensa Nacional, contendo índice temático.

Edição: 1988

292 pp

Preço: NCz\$ 5,00

Aquisições: Seção de Vendas

Imprensa Nacional.

Informações: Seção de Divulgação, fones: (061) 321-5566,

R. 305 e 309 e 226-2586

GOVERNO FEDERAL — TUDO PELO SOCIAL